Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6795 - 6867

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6796 - “Quien permanece en el amor...”. Dioses ajenos

6797 - Cada alma tiene que encontrar a Jesucristo....

6799 - “El Juicio” – La “Palabra Misma” se convierte en juicio

6800 - Relación infantil con Dios....

6801 - Obra de Satanás y los demonios en el último tiempo antes del fin....

6802 - La vida y la muerte.... anhelando el amor de Dios....

6803 - ¿Qué es el amor.... el poder del amor?

6804 - Obra de amor y misericordia de Jesucristo....

6808 - El diseño de la vida terrestre según el destino....

6810 - Resurrección en el tercer día

6813 - El cumplir preceptos promulgados por los hombres no reemplaza ninguna obra de amor

6817 - Cambio de residencia del alma.... Muerte del cuerpo....

6821 - Seres bisexuales.... Más allá....

6823 - El retorno a Dios requiere seriedad de voluntad....

6826 - Discurso de Dios a todas las almas.... (cementerio)

6827 - Mayor lucha contra el enemigo.... Llamar a Jesucristo....

6828 - Causas de la destrucción y la nueva Creación - Nuevo cautiverio del espíritu en la materia.

6829 - Vocación para el trabajo en la viña....

6832 - La ayuda desde arriba durante la última lucha de fe....

6843 - Los pensamientos son emanaciones del reino espiritual

6844 - EL VERDADERO MEDICO Y LA VERDADERA MEDICINA

6846 - La realización de actos de amor significa un cambio del ser....

6848 - Motivos de las revelaciones....

6850 - Jesucristo abre la Puerta para la eternidad

6851 - El reencuentro y las uniones en el más allá....

6852 - (20º aniversario) "En el principio fue la Palabra...."

6855 - Contaminación del aire, del agua y de los alimentos

6858 - El camino de los ángeles en la tierra....

6859 - Bendición de las relaciones mentales con Dios....

6860 - Sin Jesucristo no hay liberación....

6863 - También los discípulos fueron enseñados por Dios

6866 - Reconocer y reconocimiento de un poder creativo....

“Quien permanece en el amor...”. Dioses ajenos

B.D. 6796 from 1 de abril 1957, taken from Book No. 73

Todo que da lugar a que vosotros os vinculéis a Mí resulta en una bendición; porque el objetivo de vuestra vida terrenal es anular la separación de Mí - la que en otros tiempos habíais anhelado voluntariamente; es decir que ahora, dentro de vuestra voluntad absolutamente libre, volváis a uniros a Mí. Y todo que os ayuda a conseguir esto también es bueno. De modo que para alcanzar vuestra meta en la Tierra, lo decisivo es una voluntad sumisa a Mí - una voluntad que comprende que llevéis una conducta que es de mi Agrado. Porque cuando vuestra voluntad y vuestro amor estén dirigidos a Mí, en tal voluntad seria nunca ya queréis afligirme, y nunca ya os complaceréis en el pecado.

La conexión conmigo consigue que actuéis en el amor, porque donde está el amor, allí me encuentro Yo mismo. “El que permanece en el amor, también permanece en Mí y Yo en él”. Aunque la boca con diligencia y en voz alta confirme una voluntad sumisa a Mí, sin amor no hay conexión conmigo. Solamente el amor lo aprueba, porque Yo y el Amor somos idénticos; y reconocerme a Mí y cumplir con mi Voluntad significa lo mismo como actuar en el amor...

Vosotros los hombres debéis saber que nadie puede acercarse a Mí si procede sin amor. Sólo el amor nos une, y el amor confirma la separación de mi adversario y el regreso a Mí... Vuestra caída a las profundidades fue un alejamiento de Mí y un rechazo de mi Amor, de modo que una falta total de amor.

En la Tierra, el cambio de vuestra voluntad tiene que consistir en que deseéis que Yo vuelva a iluminaros, y que ahora volváis a encender amor en vosotros mismos, el que luego volverá a uniros conmigo. Cuanto más seria es esta voluntad en vosotros, tanto más os dedicaréis en vuestros pensamientos a Mí - vuestro Dios y Creador desde hace eternidades, El que quiere que le reconozcáis y améis como Padre.

Y pronto vuestro pensar estará penetrado por Mí porque Yo ya no me apartaré de vosotros... Yo ya no os soltaré... Yo solicito continuamente vuestro amor, porque el amor es el lazo más firme que nos une - un lazo que el poder enemigo ya no puede romper.

Yo quiero poseer todo vuestro amor... “No tendréis otro dios frente a Mí”32... No anheléis nada con el mismo amor, porque lo que anheláis o amáis en vuestro interior más íntimo, ¡esto es vuestro Dios! - sin que importe si se trata de honor, fama o bienes mundanos o también de seres humanos a los que amáis... No debéis estimar nada más que a Mí, porque Yo mismo quiero ser para vosotros el Ser más sublime y deseable en el Cielo y en la Tierra. Yo reclamo todo vuestro corazón, y mientras todavía lo compartís, la unión conmigo aún no está establecida porque lo que llena vuestro corazón se entremete entre Yo y vosotros...

La voluntad de cada hombre es libre, pues puede inclinarse hacia donde quiera; pero la meta en la Tierra sólo está lograda si él se inclina hacia Mí. Ahí el gran peligro es que hay muchas cosas que al hombre parecen deseables, y que mi adversario le llama la atención a todo para retenerle de esa unión íntima conmigo. Por eso incluso le llama la atención sobre “ídolos”, tan sólo para distraer sus pensamientos en Mí; porque todo lo que ocupa los pensamientos de un hombre son “dioses ajenos” - a no ser que Yo mismo sea el contenido de su pensar más íntimo...

Por eso vosotros deberíais examinaros seriamente quién o qué os emociona lo más de todo... Debéis preguntaros si os encontráis tan cercano de Mí como un niño a su padre... si vuestra unión conmigo es vuestro primer objetivo y el único... Debéis apartar de vuestros pensamientos todo lo que se entremete entre Yo y vosotros. Y que me concedáis el primer sitio en vuestro corazón y no otorguéis ninguna clase de concesiones. Porque vuestro regreso a Mí sólo puede realizarse mediante vuestra unión conmigo - unión que vosotros mismos debéis anhelar y establecer dentro de vuestra libre voluntad, porque nadie puede hacerlo para vosotros...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Cada alma tiene que encontrar a Jesucristo ....

B.D. 6797 from 3 de abril 1957, taken from Book No. 73

Cada alma os agradece, que fue guiado por vosotros a Jesucristo como su Redentor del pecado y la muerte .... Porque solo él puede abrirle la puerta de la vida, solo Él puede introducirla en el reino de la luz a la felicidad eterna. Pero mientras todavía no Le haya encontrado está vagando infelizmente, y cuando haya llegado al reino del más allá, sus pensamientos se confunden, su entorno no tiene luz, y su propio estado es agonizante, porque ahora añora dolorosamente su energía vital, pero ella siente la agonía de su impotencia y su estado.

Por lo tanto, es la mayor obra de amor y misericordia que podéis realizar en un hombre en la tierra, si le hacéis conocer a Jesucristo si le presentáis que no puede pasarlo de alto, si no quiere ponerse en peligro a sí mismo y enfrentarse a un destino desafortunado después de la muerte de su cuerpo. Aunque los hombres con los que entráis en contacto Le conocen, su actitud hacia él deja mucho que desear, Le conocen, pero no evalúan este conocimiento, probablemente hayan oído hablar de Él como Redentor del mundo, pero Su obra de Redención no es un concepto comprensible ellos.

Ellos saben de su muerte en la cruz, pero solo la consideran puramente terrenal y apenas son conscientes del significado mental .... Tampoco tienen un vínculo interno con Él, y por lo tanto no toman el camino hacia la cruz, no se sienten como pecador y por lo tanto tampoco piden perdón por sus pecados ....

Ellos no reconocen la Eterna Deidad en Jesucristo y, por lo tanto, no Le llaman con plena fe. Y, por lo tanto, siguen siendo cargados de culpa y entran en el más allá con esta culpa, sin luz y sin fuerza, porque todavía no han llegado a la vida, que solo Jesucristo les puede dar.

Y luego su vida terrenal fue ociosa y no les trajo ningún éxito, no les llevó más cerca de Dios, Quien andaba sobre la tierra en el hombre Jesús .... Estas almas son desafortunadas cuando llegan al reino del más allá, y no podrán ser felices hasta que hayan tomado también el camino hacia a Él en el más allá. Pero incluso en el reino del otro mundo, a menudo siguen desinteresados frente al problema de Cristo, y hay mucho amor y perseverancia por parte de aquellos que desean ayudarlos, ya que sean seres de luz o hombres en la tierra que deseen ayudar a las almas ....

Pero quien se ocupa de tal alma con amor, también tendrá éxito en darle tanta luz y fuerza que fortalezca su voluntad y que escuche sin resistencia cuando se le informe de Jesucristo y ella ya no se resiste en llamarle a Él Mismo por amor y misericordia .... Ella tiene que encontrarle en el reino del más allá, y Jesucristo también se deja encontrar .... Él se acerca a cada alma, pero solo cuando ella ha renunciado a su dura resistencia, cuando mira a su alrededor impotente e implorando ayuda cuando se consciencia de su debilidad y ahora escucha atentamente a lo que le enseñan los seres dispuestos a ayudar o de hombres en la tierra ....

Entonces Jesucristo se forzará a Si Mismo de entrar en su pensamiento y verdaderamente facilitará al alma a creer en Él .... Pero el primer paso debe haberlo hecho el alma, y para que ella dé ese primer paso, debe ser ayudada por los hombres de la tierra o los seres de luz en el reino mental a través de intercesiones amorosas o de enseñanzas continuas. Tiene que encontrar a Jesucristo .... de lo contrario no hay felicidad para ella .... Pero está muy agradecida con quienes la ayudaron a encontrar la salvación.

Y solo la gran necesidad que espera a tal alma en el más allá, que aún no ha encontrado el camino hacia Él, es hacer que los hombres sigan mencionando Su misión en la tierra, para que los semejantes Le encuentran todavía en la tierra y que no llegan al reino mental sin luz ....

Para que Jesucristo Mismo se encuentra con ellos para abrirles las puertas al paraíso .... que ahora se liberan de su gran carga de pecados, pero de la cual solo Jesucristo Mismo puede aliviarlos y, por lo tanto, debe ser conocido y reconocido como Dios y Salvador del mundo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

“El Juicio” – La “Palabra Misma” se convierte en juicio

B.D. 6799 from 6 de abril 1957, taken from Book No. 73

Una vez tenéis que justificaros de como habéis estimado Mi Palabra que se os fue ofrecida por Mi Amor. Y esta Mi Palabra será vuestro juez. Mas compendédlo bien: Ningún Juez reprensivo os enjuiciará, sino que vostros mismos os trasladaréis sólo allí, donde según vuestro estado de madurez, es vuestro sitio.

Y vuestro estado de madurez es correspondiente a vuestra conducta terrenal; correspondiente a vuestra voluntad, de como ha influenciado en ella esta Mi Palabra. Pues una de dos: O, habéis entrado en fervoroso contacto Conmigo, como resultado de Mis Palabras amorosas dirigidas a vosostros, o las habéis rechazado y no vivís según ellas, y de ese modo no pudo vuestra alma tomar tampoco otra forma o figura, y ella sólo puede morar en la esfera que corresponde a su formación.

La “Misma Palabra” os sentenciará por lo tanto, pues os la dió Mi Amor, y ella tenía, irrevocablemente, que ayudaros, si hubiese sido admitida por vosotros. Sin embargo, el rechazo de Mi Palabra es también el denegarme a Mí Mismo, y por eso, a ese repetido rechazo sólo puede seguir como resultatado la estancia en ámbitos oscuros, porque el alma misma se espanta de la luz y lo dió preferencia a la oscuridad.

Mi Palabra es Luz, y quien la renuncia no puede llegar eternamente a la Luz. Pero como la voluntad es libre, de modo que voluntariamente decide él mismo también su juicio, es decir el estado que corresponde a su defensa o rechazo (pero el que no puede ser llamado ya ningún estado libre). De que el alma será “juzgada”, significa por lo tanto, que será trasladada allí, donde es su sitio según su voluntad.

A cada hombre se le ofrece una vez Mi Palabra, y cualquiera puede oírla donde públicamente se predica para Mí y Mi Reino. Y Yo también me acerco con la Palabra a aquellos que se encuentran fuera de las parroquias eclesiásticas, los que por eso ya están en cierta resistencia contra Mí, y eso, porque ellos no fueron hablados, frecuentemente, de la forma debida. A otros hombres se les llama su antención sobre Mí, por conversaciones o por la lectura de libros (y Mi Palabra) o por la alocución interior directa están dirigidos sus pensamientos, de tal modo que puedan ocuparse en Mí.

De todos modos intento Yo pues, encontrar acceso en el corazón de los hombres, para sugerirles a que escuchen Mi Palabra, allí donde sea anunciada, pero únicamente lo decide, si Mi Palabra actúa en él, la voluntad libre de los hombres.

Mas una vez llegará la hora de la responsabilidad, la hora donde se manifetará el estado del alma, y sin falta ese estado la remitirá luego también en su esfera adecuada. Y entonces ella está juzgada, porque Mi Orden tiene que ser establecido cada vez de nuevo. Pero benditos son todos los que me oyen a Mí y hacen caso a Mi Palabra, los que se esfuerzan en vivir así como es Mi Voluntad, la cual se les manifiesta a través de Mi Palabra. Benditos son esos, pues ellos también serán juzgados, pero para ellos será la hora de juicio, la hora del ingreso en una inesperada felicidad, eso es lo que significa para ellos el juicio. También ellos serán remitidos a las esferas correspondientes a su formación. Sí, Mi Palabra les ha proporcionado a que tengan un vestido de luz, de tal modo que ahora se mueven en una plétora de luz, sin tener por eso que perecen, ¡y Luz es Bienaventuranza!

Comprended que no desempeña su oficio un Juez despiadado empujando las almas en las tinieblas, sino que es un destino elegido automáticamente al que cada alma va al encuentro. Mas esa suerte dura, llena de tormentos puede ser evitada por la admisión y cumplimiento de Mi Palabra, y es por eso, pues, que la “Misma Palabra” juzgará cada alma. En la más plena justicia tendrá lugar ese juicio, pues cada pensamiento, cada obra, el amor verdadero y el falso, todo se manifestará, por consiguente, el destino de cada alma individual.

Cuando Mi Palbra está acogida por un hombre, entonces ya comienza a suceder en la tierra una transformación del alma, no necesita temer entonces el juicio, porque a ella le traerá sólo luz y felicidad, mientras que el rechazo de Mi Palabra tan sólo profundiza la oscuridad en la que está el alma, de tal modo que entra en el reino espiritual con una completa deformación, por lo que su destino no puede ser otra cosa más que falta de luz y tormento.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Relación infantil con Dios ....

B.D. 6800 from 7 de abril 1957, taken from Book No. 73

Entráis en la relación correcta Conmigo cuando veis a vuestro Padre en Mí, y no sólo a vuestro Dios y Creador desde la eternidad .... Porque quiero convertiros en hijos, que se entregan a su Padre en amor; No solo quiero ser temido y honrado, sino amado de todo corazón para poder haceros felices con todo Mi amor infinito, La relación infantil correcta es lo que quiero lograr porque esta es llevada por el amor a Mí.

Cuando os creé sólo podíais surgir de Mí como seres criaturalizados, aunque os doté con todos los dones en el más alto grado .... Probablemente pude irradiar Mi amor ardiente y todo poderoso a través de vosotros, pero no pude forzaros a aceptar este amor y devolverlo de la misma manera, porque una devolución de amor como tal no podía traerme la felicidad como el amor libre que Mi hijo Me da .... Sólo el amor que se Me da en libre albedrío hace feliz, y constantemente busco tal amor de Mis criaturas que andan por el camino de la tierra, porque este amor también les trae felicidad inconmensurable.

Tambien han de llamarse inconmensurablemente felices los seres que permanecieron Conmigo por su propia voluntad cuando se produjo la gran apostasía de los espíritus originalmente creados. Porque ellos son constantemente irradiados por Mi amor y por lo tanto también están radiantes de amor .... Sin embargo, todavía hay una diferencia en el grado de amor y felicidad entre ellos y Mis verdaderos hijos, que esos seres aún pueden alcanzar si voluntariamente van por el camino que les permite alcanzar también el estatus de hijos de Dios .... el camino sobre la tierra con el propósito de una misión .... Porque entonces primero se sienten como cualquier otra persona como una “criatura” de Dios y en el libre albedrío deben establecer la relación de “hijo al Padre”.

Pero todo ser humano es capaz de ello, todo ser humano solo tiene que entregarse al poder que puede reconocer como Dios y Creador si es de buena voluntad .... E resultado de la entrega humana a este poder es que ahora el “Padre” agarra a Su hijo y lo levanta hacia sí mismo. Entonces toda timidez, todo miedo desvanece de él, entonces se acerca a Mí lleno de confianza y comienza a amarme con el amor de un hijo, que se siente íntimamente ligado a su Padre, pero que también se somete a Él en profunda humildad, que no quiere afligirle, sino que también anhela su amor, porque de otro modo no sería feliz ....

Y entonces todos sus pensamientos y aspiraciones se dirigen sólo hacia Mí, y entonces se levanta la separación que existía hasta ahora, entonces Mi “criatura” se ha convertido en Mi “hijo” y se ha logrado el objetivo que Me propuse cuando lo creé. Y el objetivo que se os ha fijado para vuestra vida terrenal es precisamente establecer esta correcta relación infantil Conmigo .... Mientras que Yo sólo soy el Dios y Creador para vosotros, a quien probablemente honráis y teméis, entonces seguéis siendo todavía muy lejos de Mí, porque entonces aún no hay el amor correcto en vosotros que os empuja hacia Mí y que también reconozca el Padre en Mí ....

Mi irradiación de amor todavía no puede tocaros en la medida en que vuestro amor se encienda con ella y, por así decirlo, que el amor empuja hacia el amor. Porque el amor del hijo por el “Padre” es diferente del amor que sentís por vuestro Dios y Creador. El amor correcto siempre busca la unión, y la unión Conmigo siempre será la del hijo con el Padre, porque Yo soy vuestro Padre, de Cuyo amor emanasteis .... Y una vez que hayáis establecida esta relación correcta, entonces también sabéis cuán cerca estoy de vosotros y como participo en todo, incluso en la más pequeña experiencia de Mi hijo ....

Y vosotros mismo vendréis a Mí hasta con la más pequeña petición porque perderéis toda timidez hacia Aquel a quien amáis y honráis como vuestro Padre .... porque os entregáis a Él con confianza infantil, Quien ciertamente os recompensará esta confianza .... Porque ahora estamos unidos por el amor, y el amor no falla, hará constantemente feliz al niño que ha encontrado su camino a casa del Padre, que se dedica a Él con amor ardiente ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de Satanás y los demonios en el último tiempo antes del fin ....

B.D. 6801 from 8 de abril 1957, taken from Book No. 73

Todos los demonios son liberados en el último tiempo antes del fin, el infierno ha escupido los peores espíritus, y el príncipe de las tinieblas les dicta sus pensamientos para que tengan un efecto destructivo entre los hombres en la tierra. Y vosotros los humanos estáis en medio de su territorio y estáis constantemente en peligro de ser devorados por el infierno y sus poderes .... Pero ellos no pueden obligaros .... todavía seguís siendo vosotros quienes les deis la victoria, pero que también podéis defenderos contra sus ataques y verdaderamente no estáis expuestos a ellos sin protección porque está igualmente el mundo espiritual a vuestro lado, que solo espera vuestra llamada para poder ayudaros.

El infierno está suelto porque el oponente de Dios sabe que no le queda mucho tiempo, y realmente aprovecha este su último tiempo en todos los sentidos. Y muchos poderes infernales se apoderan de los hombres si estos no se defienden, cuando ellos mismos disfrutan del comportamiento del mundo oscuro. Los demonios tratan de dominar a los de su propia especie, toman posesión de sus cuerpo y ahora llevan a cabo cosas verdaderamente satánicas, y eso ya es una señal segura del final .... porque a menudo tienen un juego fácil, los hombres aceptan fácilmente sus sugerencias, y también llevan a cabo sin escrúpulos lo que les piden.

El príncipe de las tinieblas verdaderamente ha ganado un gran poder sobre los hombres, y es por eso que su obra se hace cada vez más evidente, ya que aún cree que puede obtener la victoria final en la lucha contra Dios. Y por eso también hará de todo para poner a la gente contra Dios; no dudará a presionar a los que quieren trabajar para Dios; los pondrá en aprietos por medio de sus cómplices para que pierdan la fe en Dios y tratará extinguir toda luz que emana de Dios .... Porque su arrogancia no conoce límites y así se eleva a sí mismo por encima de Dios hasta tal punto que esto también pronto pone fin a su obra.

Pero las personas se ven atraídas a esta lucha y se supone que deben demostrar su valía en ella. Porque no carecen del poder y el amor de Dios, y en toda necesidad pueden invocarlo para su protección y ayuda, que entonces también se les será concedida. Así que ningún hombre necesita temer está necesidad venidera y opresión que viene del mundo oscuro, porque el camino a Dios está abierto para todos y no se puede impedir a ningún hombre que lo recorra. El ajetreo y el bullicio demoniaco también pueden ser fácilmente reconocidos por cada individuo y puede darle a pensar. Y donde la voluntad es buena, esos poderes atacarán en vano porque están del lado de Dios y por eso el mundo de la luz también forma un muro alrededor de ellos.

Vosotros humanos debéis tener cuidado y siempre estar atento, pero no debéis tener miedo porque vuestra voluntad destierra el peligro o lo ahuyenta .... Y por eso depende sólo de vosotros mismos hacia dónde se dirige vuestra voluntad .... Cada vistazo que echáis al reino de Mi oponente es notado por sus vasallos, y os atraen cada vez más cerca hacia su área. Y por eso se requiere mucha atención, pero también está asegurada la fuerza a aquellos que tienen la voluntad de resistir a ellos. Bien podéis ser tentados, pero no obligados .... Pero, sin embargo, seguirá siendo una lucha que durará hasta el final, para vosotros que queréis manteneros fieles a Dios. Podéis pasarla y salir victoriosos porque podéis esperar de Dios tanta protección y ayuda como Su adversario puede ejercer influencia sobre vosotros, y vosotros mismos decidís a quien concedéis mayores.

Pero la obras del infierno y de sus poderes se verán por todas partes, y más que nunca la gente se está rindiendo y se entrega a ellos. Y por eso ha llegado el tiempo en que Dios Mismo pone fin a las actividades de Su adversario y lo cadena a él y a sus seguidores para que vuelva haber paz entre la personas que son de buena voluntad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vida y la muerte .... anhelando el amor de Dios ....

B.D. 6802 from 9 de abril 1957, taken from Book No. 73

En un mundo de odio y desamor debéis anhelar Mi amor, que nunca os será negado, que podéis recibir de Mí en cualquier momento porque solo se necesita vuestra voluntad para aceptarlo .... Debéis anhelar mi calor de amor, porque vivís en el ambiente más frio, que no es apto para dar vida ni para mantener la vida, sino que es como un sepulcro de muerte, donde todo lo que aún está vivo también llega a la muerte. Tendríais que acudir a Mí por vuestra propia voluntad, a Mi corazón, para que estéis seguros en Mi corazón.

Pero solo unos pocos piensan en Aquel, Que siempre está dispuesto para ellos, Que quiere darles amor en exceso. Y sólo estos pocos llegarán a la vida y también mantendrán la vida. Porque sólo el amor garantiza la vida, pero el desamor también significa una muerte segura. Quisiera abrazaros a todos con Mi amor para que podáis levantaros a la vida, quisiera daros a todos lo que os hace tanta falta: un amor en cuyo ardor todo lo solidificado cobra vida. Pero mientras Me pongáis resistencia todavía, mientras no os dejéis apoderar de Mi amor, que daréis también en rigor mortis y nunca podréis volver a la vida.

Pero el mundo es propicio para seguir sofocando cada pequeña chispa de amor, porque en ello gobierna Mi oponente, que está completamente desprovisto de todo amor y también hace todo lo posible para poner su esencia en vosotros, que incita a las personas unas contra otras y las empuja siempre hacia pensamientos desamorosos. Y las personas se vuelven hostiles entre ellas, tratan de aprovecharse unas de otras, fortalecen el amor propio y solo lucharán por el amor propio, pero nunca servirán a su prójimo con amor desinteresado .... Se encuentran en medio del mundo, pero no luchan contra sus peligros, se dejan llevar sin voluntad por aquel que no tiene amor .... y no piensan en Mí, que observo con amor infinito el ajetreo y bullicio de la gente y quisiera ayudarla a que abandone la área de la muerte y se vuelven a la vida.

Y siempre solamente es el amor que conseguirá tales cosas, sólo el amor es capaz de dar vida y hacer feliz, porque el desamor nunca será capaz de preparar la verdadera felicidad. Y realmente no debería ser una pregunta para vosotros los humanos Quien os puede dar la verdadera felicidad. No debéis buscarla en el mundo, sino Conmigo, Que soy el amor y la vida desde la eternidad y verdaderamente os puedo dar la vida, si dejáis que irradie Mi amor en vosotros, si vosotros mismos ya no os oponéis, sino que Me abrís vuestros corazones voluntariamente, si vosotros mismos os acercáis a Mí y deseáis estar seguros en Mi amor.

Y vosotros también sentiréis la vida en vosotros desde aquella hora, verdaderamente renaceréis, porque en vosotros también se ha encendido Mi llama de amor y todo lo que estaba muerto en vosotros renacerá a la vida. Y ahora todavía seguís viviendo en medio del mundo, pero ya no el área de la muerte, y vuestro calor de amor también es capaz de dar vida a lo muerto, que abrazáis y queréis arrebatarlo de su rigor mortis. Porque el fuego del amor tiene una gran fuerza, y una persona amorosa es capaz de realizar un gran trabajo de rescate incluso en áreas aparentemente muertas.

Porque una persona que ama siempre está en contacto Conmigo y, por lo tanto, también atrae constantemente esta fuerza .... Por lo tanto, también puede dar Mi amor a este solidificado como un mediador, donde Yo Mismo no puedo encontrar acceso .... Sin embargo, Mi fuente de amor es inagotable y bendecida, quien acude a ella misma, quienes que quieren volver a la vida y por eso huyen junto a Mí para evitar la muerte .... Su esperanza de encontrar la vida Conmigo nunca será defraudada, porque en amor ardiente extiendo Mis brazos y atraigo a Mi corazón a todos los que sufren por el desamor de sus semejantes, los que anhelan el amor y por lo tanto empujan hacia Mí, Quien ahora verdaderamente también dejará que la chispa del amor en sus corazones se encienda al más alto ardor ....

amor

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué es el amor .... el poder del amor?

B.D. 6803 from 10 de abril 1957, taken from Book No. 73

La criatura más pequeña experimenta Mi amor que lo ayuda en el camino hacia arriba. Y nunca retiro Mi amor de ella porque entonces dejaría de existir. Y así todo ser humano puede saber que es amado por Mí, de lo contrario no podría disfrutar de su vida, porque sólo Mi poder de amor le asegura su existencia así como también la existencia de toda la creación. Pero vosotros los humanos no sabéis lo que debéis imaginar por “Mi poder de amor”, mientras todavía no habéis encendido el amor en vosotros mismos, para que entonces también podéis realizar cosas “en virtud de este amor” que os parecen sobrenaturales.

Y hasta entonces tampoco podéis imaginaros a Mí Mismo como el ser, Cuya sustancia de origen es el amor. Vosotros humanos sólo alcanzáis un bajo grado de amor .... Y por eso también os falta la comprensión para la obra de algunos individuos en la tierra que trataron de aumentar su grado de amor y que ahora están haciendo uso del “poder del amor” por el bien de sus semejantes. Solo el grado más alto de amor es una explicación, pero de nuevo solo para las personas que por sí mismas están dispuestas a amar. Así que esas personas trabajan con Mi poder; ellas, por así decirlo, transmiten Mi poder a otros seres humanos que lo necesitan, ya sea física o espiritualmente.

Y por lo tanto pueden ayudar a los enfermos a recuperarse, pueden devolver la fuerza a los débiles, pueden dar luz a las almas ciegas e impartirles conocimiento .... Pueden sanar corporal y espiritualmente .... y siempre sólo a través del uso de Mi poder de amor .... Vosotros humanos sólo podéis creer esto, porque no lo comprenderéis hasta que el amor os llene de tal manera que Mi ser también os resulte un poco más comprensible. Para vosotros, el “amor” sigue siendo solo una cualidad que está unida a una persona y que le falta a la otra. Pero el amor en sí mismo es algo esencial, es el poder que hace que todo surja, y por lo tanto la “sustancia original de Dios” .... Porque Yo Mismo soy el “amor” ....

Mientras vosotros los humanos permanezcáis en la tierra, os encontráis en un área donde prevalece el desamor, lo que por lo tanto también significa impotencia y completa ignorancia de ese poder, Que permitió que todo surgiera y mantiene todo. Pero todo ser humano es libre de dejar que el amor se encienda en él en un alto grado. Entonces asumirá de nuevo su ser original, entonces no habrá límites para sus capacidades, entonces cobra vida en él el mismo poder que capacita la creación y la formación ....

Entonces no hay leyes naturales que le impongan una limitación, porque entonces él obra Conmigo y Mi poder que sólo un cierto grado de amor hace que se libere, porque Mis leyes divinas tienen que ser cumplidas y precisamente esta es una ley divina, que el amor por sí sólo es la fuente del poder, pero que esta nunca se agota. Sólo unos pocos comprenderán esto, pero todos deben esforzarse por aumentar su grado de amor, porque entonces también se encenderá en ellos una luz de conocimiento, que también les hará comprensible el ser del amor. Todo lo que veis, así como vosotros mismos, es llevado por Mi amor, es irradiado a través Mi poder de amor, aunque en diferentes fuerzas, de lo contrario ya no podría existir.

Pero vosotros mismos podéis captar conscientemente este rayo de amor y aumentar vuestro grado de luz, podéis apropiaros el poder de Mi amor, podéis pedirlo o adquiríroslo a través de obras de amor y ahora también podréis obrar extraordinariamente. Entonces seréis fuertes y ahora usar vuestra fuerza nuevamente en el amor. Y podéis aumentar constantemente el grado de amor y así adaptaros cada vez más a Mi ser original, y entonces el término “amor” os será también plenamente comprensible, y sabréis que todo debe ser tratado como divino, lo que es amor .... para que ahora también reconozcáis a vuestro Dios y Creador, vuestro Padre desde la eternidad como el “amor eterno” ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de amor y misericordia de Jesucristo ....

B.D. 6804 from 11 de abril 1957, taken from Book No. 73

Derramé Mi sangre por todos los seres humanos, sufrí por todos y morí en la cruz por todos .... ningún ser humano queda excluido de Mi obra de Redención, porque todos los humanos están cargados con el pecado, que les mantiene cerrada la puerta al reino de la luz. Y por eso son desdichados todos los hombres que no encuentran el perdón de este gran pecado de su anterior apostasía de Mí. Pero, sin embargo, todo ser humano es, sin obstante, libre de hacer uso de Mi obra de Redención. Porque los hombres no fueron redimidos repentinamente cuando se cumplió Mi obra de Misericordia, sino que se requiere también el consentimiento del mismo ser humano para ser considerado redimido, de otra manera ya no existiría verdaderamente un ser en la tierra y también en el reino espiritual caminando bajo el peso del pecado.

Pero el libre albedrío del ser humano nunca puede ser excluido, cada uno tiene que confesarse libremente a Mí en Jesucristo y por lo tanto también a Mi obra de Redención, y todos deben reclamar ahora también los favores de la obra de Redención para liberarse de su carga del pecado. El libre albedrío de los humanos, por lo tanto, explica el bajo nivel espiritual en el que se encuentran a pesar de Mi sacrificio en la cruz .... Porque solo muy pocas personas están conscientemente a Mi lado, por su divino salvador y Redentor del mundo ....

La mayoría, sin embargo, presta poca atención al mayor acto de amor y misericordia que jamás haya tenido lugar en la tierra, aunque no lo ignoran. Tienen a su disposición un inconmensurable tesoro de gracia, lo cual pasan de largo, que no evalúan, que no les tienta en absoluto a examinarlo más de cerca .... y no saben lo que están desperdiciando con su indiferencia, no saben qué destino insoportable tienen que asumir después de su muerte física por su propia culpa. Porque entran sin redención en el reino del más allá, donde podrían haber encontrado su completa redención en la tierra ....

Cualquier dolor y sufrimiento, insultos y amarguras, hostilidades y actos llenos de odio que asumí como el hombre Jesús, solo lo hice por amor a vosotros, para expiar por vosotros, para pagar vuestros pecados .... Yo quería sufrir por vosotros para apartar de vosotros los efectos de vuestros pecados, quise expiarlos y por tanto pagar vuestra culpa .... Era una medida de tormento y sufrimiento que vosotros los humanos no podéis comprender porque era sobre humano lo que Yo hice por vosotros .... Era verdaderamente una obra de amor y misericordia, porque como ser humano no hubiera podido soportar todo esto, si Mi amor por vosotros no Me hubiera dado la fuerza .... y Mi amor por vosotros fue infinitamente grande, y por eso sufrí y morí por vosotros ....

Y vosotros hombres no necesitaríais hacer nada más que imaginaros una vez Mi gran amor y pensar en lo que el hombre Jesús soportó por vosotros, solo necesitaríais imaginaros el tormento de Su camino de la cruz, el maltrato por Sus atormentadores y Su sufrimiento sobrehumano y muerte en la cruz .... Y deberíais sentiros atrapados por un amor apasionado por Él, Quien soporto todo por vosotros que vosotros mismos habríais tenido que soportar a causa de vuestro gran pecado .... y vuestro amor debería conduciros hacia Él, a Quien ahora también entregáis con arrepentimiento, vuestra culpa, rogándole, que Él haya derramado Su sangre también por vosotros .... Y estaríais libres de toda culpa, reconoceríais Mi gran amor por vosotros, Quien Yo Mismo en el hombre Jesús ha realizado la obra de Redención.

¡Cuán fácilmente podríais adquirir la vida eterna, cuán seguramente podríais entrar por las puertas del reino de la luz después de la muerte de vuestro cuerpo, si solo quisierais hacer uso de las gracias de la obra de redención, si quisierais pensar en Éste, Quien realizó este gran acto de amor por vosotros, y si Le pidierais una donación de fuerza donde vuestra propia voluntad es demasiado débil .... sin tan solo confiaríais plenamente en Mí Mismo en Jesucristo .... en Él debéis creer como el divino Salvador y Redentor, porque entonces Me reconoceréis también a Mí, Quien morí en Él por vosotros en la cruz ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El diseño de la vida terrestre según el destino ....

B.D. 6808 from 17 de abril 1957, taken from Book No. 73

Da igual como se presente vuestra vida en tierra, Mi amor siempre os apoyará y os guiará para que pudierais pasarla con beneficio para el alma. Los destinos diferentes de los hombres tienen como razón los diferentes caracteres de cada hombre, cada uno necesita otras medidas de ayuda, y las diferentes situaciones de vida los presentan lo suficiente. Pero como los hombres ven con ojos terrestres, prestan más atención a éxitos corporales que a los éxitos espirituales y un destino terrestre difícil interpretais como falta de amor por Mi parte, aunque se trata de un aumento de amor. Porque se a donde puede guiar una vida regular sin preocupaciones y libre de trastornos del destino: a la bajada del alma, a la indiferencia frente todo, a la parada del desarrollo espiritual. Pero Yo he vivido la vida como hombre en esta tierra para que podáis llegar a la última meta, liberarse de cada funda que pesa al alma .... Y por eso os doy la posibilidad de llegar a este reto, pero que no reconocéis como cual, porque vuestro cuerpo tiene que sufrir muchas veces y tiene que pasar por necesidades, si el alma quiere ganar algo. Y antes del final os hacen falta mucho más golpes duros del destino, porque estais olvidando por completo vuestro propósito de la vida, estáis viviendo únicamente para vuestro cuerpo, para vuestro bienestar en tierra y dejais atrás al alma sin consideración alguna. Tiene que sufrir si no vendré a ayudarla. Pero si los hombres vería en el sufrimiento y penas, en los golpes del destino y situaciones difíciles de la vida a Mi voluntad, Mi cuidado paterno, no sufririais demasiado, porque entonces estaríais en el camino adecuado: en cada pena corporal y espiritual veíais a Mi y el alma sacaría el beneficio adecuado del acontecimiento que hacen sufrir al cuerpo. Da igual lo que os toque, podríais sentiros arropados en Mi amor sabiendo y confiando que os hago salir de la pena .... Porque no me falta nunca el amor ni del poder solo viendo que Yo he conseguido la meta, que vuestros pensamientos y miradas son espirituales y pasan del mundo. Claramente podéis verlo que intento matar anhelos terrestres dentro de vosotros a través de golpes del destino de cualquier tipo .... Y sé de la voluntad de cualquier persona, sé lo que desea mucho, y sé de los peligros que le amenazan a su alma si el mundo le atrapara si viviese únicamente para el mundo. Y lo sé desde siempre como la voluntad del alma está dirigida, y según esa voluntad, su vida será dirigida, pero sin forzar a su voluntad ir a una dirección especial .... Cada vez puede utilizarla libremente y formar entonces su vida terrestre según su voluntad .... Pero guiaré cada acontecimiento según las ventajas que podría sacar el alma de aquello. El hombre puede creer que es capaz de dirigir y formar su vida terrestre como quiera. Pero nunca podrá determinar las consecuencias de sus actos, porque soy Yo mismo que me conserva la posibilidad de prestar ayuda donde el alma sufriría peligro de bajarse por completo. Pero tampoco Mis planes de salvación, ni Mi guía obvia, ni Mis intervenciones en el destino nunca fuerzan, solo guían y ayudan a que el hombre piense en su propósito de la vida con su tarea adjunta. Entonces todas las dificultades de la vida terrestre no deben asustar al hombre que ha encontrado un enlace conmigo, solo le sirven para llegar a su perfección, y sabrá siempre de un maestro, Aquel que pueda corregir todo lo que se ha torcido. Y lo demás deben aprender de dirigirse al maestro y anhelan y aceptan Mi ayuda si reconocen en una situación de mucha penuria su debilidad. Mientras las miradas y los pensamientos de los hombres no están dirigidas a lo alto, tienen que ser tocados fuertemente a menudo, se tiene que aprobar que ellos mismos no son señores de su destino de vida en tierra y que son determinados por otro y a este se tienen que someter .... Entonces el destino más duro en tierra no les tiene que asustar, porque se lo cargue Yo para dar beneficio a su alma en una vida bendita que recompensa para siempre, aunque sea una vida muy dura ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Resurrección en el tercer día

B.D. 6810 from 20 de abril 1957, taken from Book No. 73

Es decisivo cómo vosotros, los seres humanos, profesáis mi Obra de Redención, si creéis en una Vida después de la muerte, en una resurrección desde la tumba, y en una entrada en el Reino del Más Allá. Porque la Obra de Redención, mis Sufrimientos y mi muerte en la cruz, encontraron su coronación en la Resurrección en el tercer día, la que antes ya debía confirmar todas mis Enseñanzas... la que a los seres humanos debía servir de prueba que con la muerte del cuerpo la Vida no ha acabado, sino que entonces empieza la Vida espiritual - si el hombre vive conforme a mi Enseñanza.

Evidentemente se pone mi Resurrección en duda y la consideran como leyenda... pues tampoco hay manera de probarla. Enseñanzas como estas o se acepta o se rechaza. También la fe como tal es un efecto de mi Obra de Redención o una señal de que el hombre está redimido mediante Jesucristo, que el ser humano cree en Él como Redentor divino - de modo que también se sirve de las Gracias de la Obra de Redención.

Pero el hecho que mi cuerpo ha salido visiblemente del sepulcro no significa que “la carne” haya resucitado, sino que mi envoltura corporal se había espiritualizado completamente por mis sufrimientos y mi muerte en la cruz. De modo que se trataba del vestido espiritual que el Alma se había puesto, y lo que Yo hice visible para los seres humanos, sólo para demostrarles que ahora la muerte había perdido todos sus sustos porque Yo la había vencido.

Mi paso por la vida en la Tierra debía indicar a los seres humanos el camino que de las profundidades llevaba a las Alturas; y a todas mis Enseñanzas añadí la promesa que los esperaba una Vida eterna. Pero Yo exigía la fe en Mí en Jesucristo... Pero esta la encontré muy poco, e incluso mis discípulos tenían una fe muy débil, y se llevaron un susto mortal cuando Yo me entregué a mis enemigos. Su fe no era suficientemente fuerte para que creyeran que Yo también era un Señor de la muerte, y por eso no consideraban mis Palabras: «En tres días volveré a reedificar este Templo...».

De todos que formaban parte de mi séquito más íntimo, cuando tenían que experimentar mi muerte en la cruz, se apoderó de ellos una gran aflicción porque para ellos algo se había derrumbado...

Yo quería venir para prestarles Ayuda, para volver a fortalecer su fe y, a la vez, demostrarles que Yo soy un Señor de la Vida y la muerte. Por eso hice que algo sucediera visiblemente, algo que está destinado a todas almas: que no pueden morir sino que se despertarán en otro Reino - en un Reino que está concebido conforme al tren de vida que ellos habían llevado en la Tierra.

El alma sale del cuerpo, y este, dado que todavía está inmaduro, se queda atrás. Por eso el hombre no tiene pruebas para una resurrección después de la muerte - pruebas, que por otra parte no le pueden ser suministradas por el bien de su libre voluntad. Pero Yo podía hacer que el cuerpo surgiera a la vez, porque sus sustancias se habían espiritualizado, de modo que no hay por qué poner en duda mi Resurrección en el tercer día.

Pero no me podían ver todos los seres humanos, sino únicamente los Míos, a los que he aparecido porque les había anunciado mi Resurrección en el tercer día y porque su grado de madurez lo permitía... Pero aquellos que encontraron mi sepultura vacía, se imaginaban explicaciones de sobra para la desaparición de mi cuerpo, de modo que para ellos no hubo imperativo para fe alguna.

Yo había resucitado de los muertos...

Los hombres sólo podían matar mi cuerpo, pero después de mi muerte en la cruz incluso este ya no sucumbía a las leyes naturales pues ya se había liberado de cualquier atadura... Raras veces un ser humano alcanza en la Tierra el grado de maduración necesario para que después de la muerte del cuerpo terrenal las sustancias del cuerpo se puedan asimilar al alma; y por eso la fe en una resurrección es muy débil o combinada con conceptos erróneos. Por eso la Redención por Jesucristo debe haber precedido, porque un hombre que todavía está cargado con su culpa del pecado todavía se encuentra totalmente en el poder de mi adversario... y este sofocará cada pensamiento en una posible resurrección, de modo que siempre procurará influir sobre el hombre en el sentido negativo y presentar mi Obra de Redención y mi Resurrección como algo no digno de confianza.

Pero que la Resurrección realmente ha tenido lugar en el tercer día, ningún hombre lo va a poner en duda si realmente profesa completamente a Jesucristo y su Obra de Redención, porque a él se lo comunica mi Espíritu, y sus pensamientos están guiados correctamente por Mí porque mediante mi Espíritu Yo puedo surtir efecto en cada ser humano que, en Jesucristo, ha vuelto a encontrarme. Él tampoco ya va a palpar la muerte porque entrará en la Vida que Jesucristo le ha prometido... ha escapado de la muerte, porque se escapó de aquel que ha traído la muerte al mundo, y de este se ha escapado huyendo a Mí en Jesucristo... Y en el momento de su inclinación a Jesucristo ya ha resucitado de los muertos... sólo ahora ha llegado a ser vivo, y eternamente nunca ya va a perder su Vida.

Pero tampoco el infiel perecerá, porque también él sólo perderá su cuerpo terrenal. Él no perderá la existencia de su alma, sólo que esta entrará en el Reino del Más Allá en un estado que es parecido a la muerte... La tumba aún la mantendrá encerrada, y si no Jesucristo mismo hace rodar la losa sepulcral, el alma también permanecerá encerrada en su tumba. Pero el Redentor divino murió para todos en la cruz, y un día venidero a cada alma tocará la hora de la resurrección... porque una vez ella misma me llamará a Mí en Jesucristo, Yo no dejaré que se extinga su llamada sin haberla atendido...

Entonces ella saldrá de la tumba y se despertará a la Vida... entonces las tinieblas sepulcrales se disiparán y el alma podrá ver la Luz... porque Yo he muerto para todos los seres humanos, y también aquellos que “descansan” en sus tumbas se enterarán que Yo he resucitado para todos los seres humanos, y que doy la Vida a cada uno que tan sólo desea vivir...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El cumplir preceptos promulgados por los hombres no reemplaza ninguna obra de amor

B.D. 6813 from 23 de abril 1957, taken from Book No. 73

Vosotros hombres tenéis que daros cuenta, que no hay ningún reemplazo para las obras de amor, que por medio de ninguna otra cosa podéis adquiriros la bienaventuranza eterna, mientras que descuidéis el cumplimiento de Mis Mandamientos de amor, mientras que no estéis activos en el desinteresado amor al prójimo. Todo, lo que, excepto a estas obras de amor, os recomienden como saludable o que os prometen bienavenuranza, es sin valor, y no os conduce ningún paso adelante en vuestra perfección. Y muchas cosas os colocan delante como aportadoras de bendición. Y por eso no estimáis ni acatáis aquello, lo que únicamente os ayuda a alcanzar la bienaventuranza. Yo no he pedido de vosotros ninguna otra cosa más que acatéis Mis Mandamientos de amor. Yo no os he dado ningún precepto más que ese sólo, que exige siempre vuestro amor al prójimo, Yo sólo os he predicado esas Enseñanzas que tienen por objeto una relación mejor entre vosotros y vuestros semejantes, pues Yo sólo quería encender el amor en vosotros, que a vosotros hombres os faltaba, lo cual motivó vuestro estado funesto. Y así Mi inquitud está incesantemente dirigida sólo, a aumentar vuestra diligencia en el amor, porque la aptitud del amor o de amar es inherente en todos vosotros, pero la voluntad de practicar el amor, es entre vosotros sumamente débil. Por eso también sólo un verdadero representante de Mí en la tierra puede ser, el que, igual como Yo sólo predica el amor, pues ese únicamente muestra a los hombres el verdadero camino que conduce a Mí, a la bienaventuranza.

Vosotros no podéis creer que podéis reemplazar la obra de amor por otros hechos o ritos; no podéis creer que Yo Me doy por contento con la observación de reglamentos que Yo no he promulgado y cuyo cumplimiento son por completo sin valor, sin el amor. Vosotros no adquirís ninguna "Gracia" con ello, porque Yo no considero tales actos, ritos y usos tradicionales, y tampoco se salva ninguna alma por medio de ellos, pues eso son sólo promesas humanas, las que Yo jamás puedo autorizar o sancionar. Unicamente el amor os lleva a la perfección, y el amor siempre se manifiesta con obras, porque el amor impulsa a los hombres desde el interior profundo, a accionar en el Orden divinio.

Pero una cierta indiferencia os ha cogido (agarrado) a vosotros hombres frente a Mis Mandamientos de amor, porque habéis sido dirigidos en un pensar falso, erróneo. Pues habéis sido exhortados al cumplimiento de preceptos eclesiásticos, los que como obra humana han sido añadidos a Mis Mandamientos. Estos preceptos eclesiásticos, pues bien os esforzáis miedosos en cumplir, pero lo que Yo exijo de vosotros, de eso no hacéis caso apenas o nada en absoluto y vivís no obstante en la creencía, de llevar una existencia justa y cristiana. ¡Qué error!, el cual fue puesto en el mundo también por Mi enemigo. Pues encender el amor y dejar que eche llamas en el más luminoso ardor es el único objetivo o finalidad de vuestra vida en la tierra, porque esto significa la unión Conmigo, de quien una vez os apartastéis y separastéis. Esta unión, sin embargo, sólo puede llevar a cabo el amor, pero no esos medios, que os fueron dados para la consecución de la vida eterna, como preceptos, como son ahí las oraciones formadas y de forma, indulgencias, como sacramentos calificados con actos, y otorgación de bendiciones, las que sólo tienen que ser consideradas como ceremonías y formalidades externas, y no os aportan ningún éxito espiritual, ni en la tierra ni en el Reino del otro mundo.

Lo que el cumplimento de Mis Mandamientos de amor lleva a cabo, eso trató Mi adversario de retirar y suprimir a los hombres apartando su vista, mediante superficialidades y enseñanzas falsas, de estos Mis Mandamientos y colocándoles su producto como de primera necesidad urgente. Pues él lo sabía, que encontraría muchas víctimas, porque el amor cuesta a los hombres un gran esfuerzo y vencimiento del egoísmo, y estos no están dispuestos a sacrificar gustosos. Cada vez de nuevo hay qur hacer resaltar, por lo tanto, el amor como lo primero y más importante, siempre de nuevo tengo Yo que traer a la memoria de los hombres Mis Mandamientos del amor a Dios y del amor al prójimo, siempre de muevo tengo Yo que instruírlos de que todo lo demás es estéril, inútil, si falta el amor, y que un obrar en el amor no puede ser reemplazado por ninguna otra cosa. Pero esta Doctrina no es tomada en serio, y qué solícitos y gustosos observan aquellos mandamientos humanos-añadidos, porque Mi adversario tiene aún gran influencia en aquellos hombres y con todos los medios trata de hacer fracasar él un regreso a Mí. Sin embargo, cierto es que a todos los hombres les es conocida también Mi Doctrina de amor, la cual Yo prediqué en la tierra, y cada uno que tiene una seria aspiración, ese la reconocerá también como lo más urgente y no se dará por satisfecho con formalidades superficiales, con todo eso, que no ha tomado en Mí y por Mí su origen.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Cambio de residencia del alma .... Muerte del cuerpo ....

B.D. 6817 from 28 de abril 1957, taken from Book No. 73

El alma es tu Yo actual que es inmortal, que sólo cambia de morada a la muerte del cuerpo, que ha terminado su camino en la tierra para continuar madurando en otra esfera si no permanece en oposición a Mí y así se hunde en el abismo. Por lo tanto, este pensamiento debería hacerte feliz de que no tienes que temer a la muerte, de que vives aunque tengas que dejar la tierra y de que esa vida es mucho más hermosa y feliz de lo que la vida terrenal como ser humano puede ser para ti. Deberías esperar con buena disposición el día en que tu cáscara exterior sea quitada de tu verdadero yo, cuando todo lo pesado se caiga de ti y puedas ascender con facilidad y ligereza a tu verdadero hogar, que realmente te ofrece glorias que nunca imaginaste. Deberías alegrarte de que no hay muerte para ti porque tu alma sólo experimenta un cambio de residencia que puede hacerla infinitamente feliz .... Entonces, ¿por qué temes a la muerte o esperas con inquietud el final de tu vida terrenal? ¿Por qué la muerte se ha convertido en un horror para ustedes, los humanos, por qué les provoca un sentimiento de miedo cuando en realidad no es más que una transición a otra esfera? Porque inconscientemente sientes que no vives correctamente en la tierra, y porque tu alma no se procura la luz que eliminaría todo miedo .... Porque una persona que cumple Mis mandamientos de Amor, que vive así en la tierra según Mi voluntad, no siente ningún miedo a la muerte, sino que anhela deshacerse de su caparazón terrenal porque anhela su verdadero hogar, porque el amor ha encendido en ella una luz brillante y porque, mirando hacia adelante, se sabe también en Mi cercanía, donde ya no puede encontrar sufrimiento y dolor, ninguna tribulación, donde se siente seguro en Mi amor .... Y todas las personas podrían tener esta dichosa certeza de que cambiarán una existencia infeliz y ardua por esta seguridad y refugio cuando mueran, si sólo quieren vivir su vida terrenal en dirección a esta meta .... si quieren seguir siempre la voz interior que les informa claramente de Mi voluntad .... si quieren entrar en la relación correcta conmigo, su Dios y Padre de la eternidad, mientras están todavía en la tierra. El pensamiento de que con la muerte del cuerpo todo ha terminado es ya la mejor prueba de que el modo de vida del ser humano no está de acuerdo con Mi voluntad, pues este pensamiento es la influencia del espíritu contrario que quiere impedir que las personas obtengan el discernimiento correcto y así también aumenta constantemente el deseo de una existencia terrenal plenamente vivida, pues estas personas no creen en la inmortalidad de su yo, al que también le imponen la misma limitación que tiene la cáscara externa .... Y por eso tratan de saborear la vida terrenal en todos los sentidos, pensando siempre sólo en su cuerpo, pero no en el alma que, después de la muerte del cuerpo, tiene que aceptar un destino muy dudoso, que no puede experimentar las glorias de su verdadero hogar porque, debido a su formación inadecuada, no puede encontrar la admisión en aquellas esferas donde le esperan las beatitudes no soñadas. En efecto, todavía le es posible desprenderse del abismo y entrar en las esferas superiores, pero esto requiere mucho más esfuerzo de superación que en la tierra y solo puede ocurrir con ayuda, pero incluso teniéndola, el alma debe reunir suficiente voluntad propia, lo que es mucho más fácil de hacer en la tierra. El yo no puede desaparecer, pero crea su propio destino en felicidad o en tormento .... y sólo cuando las personas no consideren su cuerpo como el "ser vivo", sino que aprendan a reconocer el alma concebida en el cuerpo como su verdadero yo, sólo cuando aprendan a creer en la inmortalidad de su alma, vivirán más responsablemente en la tierra y entonces tampoco temerán la muerte, que sólo afecta al cuerpo terrenal, pero no al alma que habita en él. Entonces vivirán de acuerdo con Su voluntad y anhelarán la hora en que se permita al alma desprenderse de su cáscara exterior para entrar en el Reino que es su verdadero hogar ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Seres bisexuales .... Más allá ....

B.D. 6821 from 2 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Yo les doy lo que necesitan para la maduración de sus almas .... Y en los últimos días también haré llegar a las personas un conocimiento que, aunque no es absolutamente necesarios para el desarrollo del alma, también les revelará Mi amor y Mi sabiduría, que les corroborará mucho de lo que es incomprensible para ustedes y podría hacerles dudar de Mí .... Les revelo a ustedes Mi plan eterno de Salvación en detalle porque el fin está cerca y todavía debe abrirse una brecha para la humanidad infiel a través de la cual la luz pueda penetrar si aceptan este conocimiento sin resistencia. Levanto un velo que aún yacía extendido sobre la gente, revelo secretos para facilitarle a la gente la fe en Mí .... Y así estoy siempre dispuesto a responder también a las preguntas que se hacen abiertamente o en el pensamiento en la tierra o en el reino espiritual. Porque quiero dar Luz a todos los que quieren escapar de la oscuridad .... Por eso también He dado de vez en cuando aclaraciones que el ser humano no necesita todavía en la tierra pero que le serán evidentes en el reino espiritual cuando se haya preparado para el reino de la luz .... Entonces la aclaración le llegará en un instante tan pronto como lo desee. Entre estas preguntas también está incluída aquella sobre los "géneros" de los seres que he creado, pregunta que a menudo ya ha dado lugar a extravíos y que, sin embargo, tiene poca importancia para las personas durante el tiempo terrenal: No hay ningún ser que no lleve en sí ambos principios de género ..... Sólo que éstos se distribuyen de manera diferente en cada ser, de modo que en uno predomina lo masculino y en el otro lo femenino. La perfección, sin embargo, requiere el completo equilibrio de ambos principios; ninguno debe predominar y ninguno debe faltar ..... Sólo entonces se alcanza el estado de perfección, por lo que un ser perfecto también puede ser llamado sin sexo o masculino y femenino al mismo tiempo. El principio masculino debe haberse alineado completamente con el femenino y viceversa, sólo entonces el ser es como corresponde a Mi naturaleza .... se ha convertido en Mi imagen .... Este alineamiento se logra tanto ya en la tierra como en el reino del más allá, al estar sometido el ser a diversas pruebas, en las que el principio masculino y el femenino tienen que probarse a sí mismos .... Por lo tanto, también es completamente irrelevante que el ser se encarne en la tierra como hombre o como mujer, ya que la asimilación al principio opuesto debe producirse irrevocablemente, entendiendo que esto no significa que ocurra en forma perceptible terrenalmente, que el hombre o la mujer adopten la característica del otro, sino que la asimilación es sólo una cuestión puramente espiritual .... un alinearse con la ley divina, que por tanto también requiere diferentes grados de fuerza de voluntad y por lo tanto puede ser más fácil para uno y más difícil para el otro. Y así resulta que ciertamente existe una separación de sexos en la tierra pero que en el reino espiritual es sólo la forma propia del ser en la tierra lo que le rodea como un aura, haciendo reconocible al individuo, de modo que es posible hablar de una unión más estrecha entre dos seres espirituales que, estando en el mismo grado de madurez, se sienten atraídos pero sin poder hablar de vínculos entre sexos diferentes, pues todo ser es un perfecto ser bisexual .... Pero si la armonización de los diferentes principios aún no se ha producido, entonces las características de los diferentes seres sexuales también se hacen más evidentes, lo que se expresa particularmente en aquellas esferas en las que el desprendimiento de lo terrenal-material aún no se ha realizado completamente. Sin embargo, en las esferas superiores no existen tales diferencias de género y, por lo tanto, es erróneo hablar de vínculos que se asemejan a los que existen en la tierra entre el hombre y la mujer, ya que la dichosa comunión de dos seres se basa en la similitud espiritual, en el mismo grado de madurez y en la completa concordancia espiritual, que siempre se encuentra más en los seres que han equilibrado ambos principios en su interior y cuya dicha es, por lo tanto, inconcebible cuando entran en asociación con seres de la misma naturaleza para la creación y el trabajo conjunto .... Pero la trayectoria terrenal de un ser tampoco será ventajosa ni desventajosa si el ser humano es de sexo masculino o femenino .... La resistencia a Mí puede ser igual de grande, y la devoción a Mí puede lograrse igualmente .... La separación del principio masculino y femenino no es más que una facilitación para que cada ser en sí entre en el orden divino, adoptando así cada vez más las características de la perfección. Y Mi sabiduría es muy capaz de juzgar esto, y por eso dio a cada ser la forma que le garantiza alcanzar el mayor alineamiento posible. Pero la dicha de los seres en el reino espiritual es inconmensurable cuando en ellos ambos principios han alcanzado el orden, y por lo tanto también pueden ponerse en la posición de cada ser aún no redimido y ayudarle en la batalla consigo mismo y con sus peculiaridades, que primero tienen que ser rectificadas como antidivinas. Y además, en el reino del más allá la dicha .... aunque no se pueda comparar .... corresponderá a aquella dicha que en la tierra une a dos personas en el amor íntimo cuando se encuentran seres de la misma naturaleza, cuyo amor íntimo entre sí les da una felicidad que para ustedes los seres humanos se denomina matrimonio celestial. Sin embargo, las normas terrenales o los conceptos terrenales ya no son aplicables a ese reino de los espíritus dichosos, donde la mayor dicha es provocada por el amor sincero hacia Mí, que una y otra vez es correspondido por Mí ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El retorno a Dios requiere seriedad de voluntad ....

B.D. 6823 from 6 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Quien se ha propuesto recorrer su camino terrenal de acuerdo con la voluntad de Dios, puede estar siempre seguro del apoyo divino, porque Dios sólo le ha permitido encarnarse con este fin, para que su voluntad se ajuste a la Voluntad Divina. Y como sólo la voluntad del ser humano decide durante este tiempo en la tierra, esta misma voluntad ya ha pasado la prueba y Dios puede ahora aceptar y dirigir al ser humano en todos los sentidos sin ejercer presión de voluntad sobre él. Mientras el propio ser humano siga indeciso o incluso siga perteneciendo al adversario de Dios, Dios y los seres de luz lucharán ciertamente por la voluntad del ser humano, es decir, será influenciado por Él tanto como por el adversario para que decida libremente .... Pero una vez que el ser humano ha decidido libremente subordinarse a la voluntad de Dios al estar dispuesto a vivir una forma de vida en el Orden Divino, entonces también ha entrado conscientemente en Su reino, y entonces Dios ya no le dejará ser presa de Su adversario. Pero la voluntad debe ser seria .... No es suficiente el cumplimiento aparente de la voluntad de Dios como resultado de una educación eclesiástica, tampoco es suficiente la realización de obras de amor que sólo son exigencias eclesiásticas y se realizan en obediencia a estas exigencias .... Debe ser el anhelo más íntimo de pertenecer a Dios, la devoción y entrega interior plenamente consciente a Él debe haber tenido lugar en el libre albedrío .... es decir, él mismo debe haber dirigido su voluntad hacia Él, a quien ha reconocido como Dios y Padre desde la eternidad. Y de esto se deduce que el retorno a Dios no es una acción de masas, que cada individuo tiene que iniciarlo de sí mismo y, por tanto, también tiene que hacer él mismo todo lo que es necesario para ello: reconocer y apreciar a Dios, y pedir la fuerza para poder gestionar el retorno a Él. Pero no dirigirá la petición a Dios en vano, porque Él sabe de su voluntad, de su seriedad y también de su debilidad, sabe que no es posible para él solo, que necesita ayuda. Pero la ayuda le es segura. Perdió la fuerza en el momento en que su voluntad se apartó de Dios, y la recibe de nuevo volviéndose a Él. Por lo tanto, ninguna formalidad externa puede ser suficiente, las palabras por sí solas no pueden garantizar la voluntad recta, vuelta hacia Dios, y la pertenencia a una denominación no puede probar este cambio de voluntad, sino que los hechos deben proporcionar la prueba, y esta misma consiste en trabajar desinteresadamente con amor, sin compulsión y sin mandamiento .... Aunque Dios haya dado a los hombres los mandamientos del amor, éste debe practicarse libremente, pues incluso lo que se hace en cumplimiento de un mandamiento puede realizarse sin la voluntad más íntima y entonces también pierde su valor. Por eso, el llegar a ser feliz, el retorno a Dios, es un asunto propio de cada persona que no puede transmitir a otros y que nadie puede realizar en su nombre. Y ni siquiera el hecho por sí solo es decisivo, sino la voluntad más íntima .... que es verdaderamente evidente para Dios, pero que también recibe todo apoyo. Y entonces lo que les ocurra a los humanos en la vida es sólo la influencia de Dios o del mundo de la luz que vela por ustedes para que su voluntad tome la dirección correcta, para que se entreguen voluntariamente a Dios y consideren el retorno a Dios como su única meta. Pero una vez que se ha realizado este acto, una vez que los pensamientos más íntimos del ser humano se vuelven hacia Dios y se esfuerza por vivir en la tierra de acuerdo con la voluntad de Dios, entonces la vida terrenal tampoco habrá sido vivida en vano y ciertamente traerá la libertad al alma del ser humano. Puede librarse de su atormentador, puede quitarse los grilletes que lo mantuvieron cautivo durante tiempos interminables, ahora está en el camino de la ascensión y ya no necesita temer al adversario de Dios, que ya no tiene el control sobre él, porque Dios mismo ahora se apodera de él, Quien lo guía con seguridad hacia arriba, porque la voluntad del ser humano se volvió hacia Aquel de quien una vez se originó como espíritu primordial creado ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Discurso de Dios a todas las almas .... (cementerio)

B.D. 6826 from 10 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Todos recibirán fuerza, todos serán consolados, todos alcanzarán la paz eterna quienes Me dejen hablarles. Sólo deben escucharme de buena gana, entonces la fuerza y la luz ya fluirán hacia ellos desde Mi discurso y su pensamiento cambiará si todavía está dirigido contra mí. Su debilidad desaparecerá de ellos, se sentirán tranquilos y seguros y en adelante no pedirán otra cosa que ser atendidos por Mí una y otra vez .... Y esto es lo único que quiero lograr con todas Mis creaciones vivientes, tanto con las personas en la tierra como con las almas en el reino del más allá que aún no han encontrado la unión conmigo que es lo único que puede hacerlas felices. Porque sin Mí todos ustedes caminan errantes en la penuria, la debilidad y la oscuridad, lo que aún no sienten tan dolorosamente en la tierra, pero que les causará una agonía indecible en el reino espiritual. Quiero ayudarles, quiero conducirlos a todos fuera de este estado miserable, quiero abrirles una fuente de luz y de fuerza que puedan utilizar en cualquier momento, donde puedan buscar constantemente lo que aún les falta, donde puedan entrar en contacto Conmigo mismo y donde ya no estarán solos y abandonados ni enfermos y débiles. Pero deben tener la voluntad de acercarse a Mí, no deben rechazarme ni rebelarse aún interiormente contra Mí. Porque deben saber que no quiero su estado doloroso, sino que ustedes mismos son los culpables de él y, por tanto, deben cambiarlo por un estado dichoso ustedes mismos. Por muy grande que sea la culpa que te separa de Mí, no la miraré si te confiesas arrepentido y me pides perdón por tu culpa. Porque no soy un Dios que castiga, ni un juez que te condena, sino que soy tu Padre que sólo mira a sus hijos lleno de amor y anhela a estos sus hijos. Y aún si languidecen en las más profundas tinieblas, pueden invocarme, porque también hay redención del infierno, porque Yo, como el hombre Jesús, también morí en la cruz por los profundamente caídos, porque también compré sus almas con Mi sangre, porque también pagué el rescate por ellos, así también redimí sus culpas. Pero estas almas también deben llamar ahora a su Salvador y Redentor Jesucristo desde la profundidad .... Sólo espero esta llamada para correr en su ayuda, para soltar sus cadenas y liberarlos de su carcelero .... Y un sinfín de almas todavía languidecen en el abismo y, sin embargo, podrían llegar tan fácilmente a la altura si me escucharan cuando les hablo. Y una y otra vez Mi Palabra resuena en el abismo, ciertamente sólo débilmente audible para estas almas, pero la sienten como una suave llamada que ahora pueden seguir para poder entonces también escuchar Mi Palabra cada vez más fuerte y más clara. Mi voz impregna todo el universo, el reino terrenal y el espiritual. Y todos los seres pueden escucharlo si no Me rechazan abiertamente. Las almas en las tinieblas también se sobresaltan a menudo con chispas de luz, y éstas también pueden hacer que las sigan si sólo se despierta en ellas un pequeño deseo de luz .... Y ellas llegarán igualmente a donde puedan escuchar Mi Palabra, porque no quiero otra cosa que poder dirigirme a ellas para romper entonces la última resistencia, pues se rendirán a Mi alocución amorosa, sentirán Mi amor y aprenderán a amarme .... Déjense todos contactar por Mí, su Dios y Padre de la eternidad, su Salvador y Redentor del pecado y de la muerte. Sólo quiero llevar luz a las tinieblas que son su destino mientras me nieguen el acceso a ustedes por su voluntad; quiero ayudarles a la felicidad, quiero bendecirles con mano amorosa y repartirles el Pan de la Vida, quiero darles el alimento y la bebida que necesitan para formarse de tal manera que pueda aceptarles en Mi Reino de Luz .... Y no deben desdeñar este regalo, deben encontrarse siempre donde está puesta Mi mesa en abundancia; deben dejarse dar Mis regalos de amor con un corazón anhelante y experimentarán la mayor bendición de ello. Y si se han saciado, conduzcan también a otras almas hambrientas a la Mesa de la Vida, pues todos los que aún no han encontrado esta Fuente de la Vida están muy necesitados, y ayudarlos a todos ellos es Mi eterna preocupación, que también deben y pueden compartir ayudando ustedes a liberar almas de las tinieblas .... llamándoles también cuando Mi palabra de amor les suene a ustedes mismos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Mayor lucha contra el enemigo .... Llamar a Jesucristo ....

B.D. 6827 from 11 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Y si el oponente os presiona tanto, así que debéis ofrecerle resistencia, es decir, tenéis que huir a Mí .... y él tiene que alejarse de vosotros. Fácilmente lo vais a dominar si camináis por este camino, si Me enviáis vuestros pensamientos inmediatamente y Me pidáis protección, si solo queréis ofrecerle resistencia. Pero muchas veces consigue debilitar vuestra voluntad, así que no encontráis la fuerza para la resistencia, porque no Me estáis recurriendo de inmediato. Y de eso quiero advertiros continuamente de que sois capaces de todo con Mi ayuda, pero sin Mí sois débiles y sin fuerza y entonces Mi oponente gana poder sobre vosotros.

Recordaos que estáis continuamente rodeados de seres de luz que quieren ayudaros, que solo están esperando Mi orden y que están listos para defenderos al instante, tan pronto como solo os dirijáis a Mí. Y siempre deberíais estar tan estrechamente conectados Conmigo que se convierta en algo natural que Me llaméis. Y entonces también podréis resistir toda tentación, no quedarais atrapados en sus redes que él arroja una y otra vez para guardar una buena cosecha también entre los Míos. Y una y otra vez os digo que solo podréis lograr la victoria a través de la lucha constante, porque una existencia sin lucha no os trae éxito para vuestra alma.

Y cuanto más cerca esté el final, más dura será la lucha, mayor será la tentación y más evidente el obrar de Mi adversario. Pero también Mi corriente de gracia fluirá cada vez más abundantemente, y se os ofrece ayuda en todos los sentidos. Por lo tanto, no necesitáis rendiros en esta lucha si tan sólo deseáis de corazón de ser y seguir siendo Míos .... Entonces todas sus artes seductoras son en vano y os suelta porque está cegada de la luz que irradia de Mí y en cuyo brillo os encontráis. Y así también vosotros mismos podéis evitar que se os acerque si Me dejéis estar presente en vosotros a través de la oración constante y obrar en el amor.

Entonces él no puede empujarse hacia vosotros, porque no se atreve a acercarse a Mí, y vosotros estáis apartados de su poder y su obrar. Pero una cosa se os debe decir a todos, que el tiempo venidero traerá muchas más luchas para cada persona, con el fin de darle a cada persona la posibilidad de una maduración más rápida, porque a todos vosotros ya no os quedará mucho tiempo.

Y su obra se expresará en inquietud, discordia, actitud hostil de las personas entre sí, en un desamor que también se convierte en odio .... Tratará en todas partes de incitar a las personas unas contra otras, de causar confusión, de dañarlas físicamente y de utilizar una y otra vez a las personas que están subordinadas a él ....

Y entonces no debéis inquietaros, debéis permanecer en la mayor paciencia y siempre solo levantar vuestros ojos hacia Mí. Porque una sola llamada a Mí ya me basta para alejarlo de vosotros .... y habéis dado otro paso más adelante si habéis ido el camino correcto en tales tentaciones .... el camino hacia Mí. Pero muchos sucumbirán ante él ....

Y debéis dar buen ejemplo a todos, debéis invocar al Que es más fuerte que él, y también debéis señalar a vuestros semejantes a Él, Quien ha vencido al oponente y cuyo poder se rompió por Su muerte en la cruz ....

En todas las tentaciones del cuerpo y del alma, acordaos solo al divino Redentor Jesucristo, entonces también Me recordarais a Mí, y entonces el enemigo de vuestra alma ha perdido todo poder sobre vosotros, porque ningún llamado a Jesucristo pasa desapercibido, Él os libera de vuestro oponente, Él os da fuerza y con Su ayuda siempre podréis resistirlo y también venceréis a aquel cuyo poder rompí a través de Mi muerte en la cruz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Causas de la destrucción y la nueva Creación - Nuevo cautiverio del espíritu en la materia.

B.D. 6828 from 12 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Tengo compasión de todo lo que ha caído tan profundamente .... y cada vez de nuevo le echo el ancla de salvación para que vuelva a subir .... y cada alma que se agarre firmemente a él será alzada porque así da prueba de su voluntad de salir del abismo, y así percibirá también la Misericordia de Aquel que es su Padre desde la eternidad.

Pero en el ámbito de los que han caído en lo más profundo existe también cierta resistencia contra Mí que ya no permite salvación .... donde la voluntad aún no ha hecho la más mínima mejora y la sustancia espiritual se ha endurecido casi del todo .... y donde ya no hay otro remedio que su nuevo cautiverio en la materia ....

Aun así este nuevo cautiverio es un acto más de mi Misericordia, dado que sin este el alma nunca podría ya alcanzar la altura donde se le podría pedir la última prueba de voluntad que le condujera a la Vida eterna.

El proceso de la evolución del alma en el Reino espiritual ha de llevarse a cabo dentro de mi Orden divino -en la Tierra tanto como en el Más Allá- y esto siempre en la consciencia del propio ego; y no puede ser saltada ni una sola fase ....

Siempre está la voluntad del ser que es decisiva. Si el ser abusa de su voluntad, entonces, de nuevo, tengo que cautivar lo espiritual en la materia, haciendo que otra vez, bajo la ley del imperativo, tenga que migrar por la cadena infinita de creaciones de esta Tierra, porque no quiero que permanezca eternamente en un estado de sufrimientos y penas.

Las muchas nuevas creaciones que surgen continuamente y el continuo devenir y perecer en toda la naturaleza corresponden al continuo cambio de las formas exteriores de lo espiritual que se encuentra en el camino hacia lo sublime hasta que en esta cadena de la evolución en etapas alcance el último eslabón: la forma del ser humano en esta Tierra.

Sin embargo, lo espiritual que o ha caído en lo más profundo o ya se encuentra allí desde hace eternidades, ha de iniciar su nuevo camino de desarrollo en el cautiverio de la materia más dura, porque no puede ser alojado en creaciones ya existentes que sirven de morada para lo espiritual ya más madurado.

No es posible saltarse la primera fase del cautiverio, porque el desarrollo debe iniciarse en la forma exterior que corresponde a la tenaz resistencia contra Mí, es decir, en la dura materia .... pues, así es como mi Ley del Orden divino lo exige.

Por eso, tras épocas muy largas, una y otra vez han de surgir nuevas creaciones para que acojan lo espiritual tan hondamente caído. Pero también creaciones que ya existen desde tiempos inimaginables -creaciones de materia más inflexible- deben ser disueltas alguna vez, para liberar lo espiritual que se encuentra en ellas, para que a continuación pueda continuar su camino de desarrollo en formas cada vez más flexibles.

Los períodos que terminan con tales destrucciones totales y con la nueva creación de Tierras son tan largos que los hombres no podrán determinar su duración.

Les falta, además, el conocimiento de todo el proceso evolutivo de lo espiritual, del destino real de toda materia y de los estados terriblemente penosos en el Reino espiritual. Aunque todos los seres humanos conozcan la palabra infierno, desconocen lo que realmente hay que entender por él; de lo contrario, si lo supieran, lo de las grandes transformaciones de la Tierra y sus creaciones les resultaría mucho más digno de crédito. De todos modos, los hombres nunca encontrarán indicios palpables de todo ello.

Pero un Dios, tan lleno de Amor y Misericordia, quiere salvar a sus criaturas, por lo que nunca los dejará abandonados en las tinieblas.

Mi Amor y mi Misericordia son las características fundamentales de mi Ser primario que nunca cambiará; se dedican eternamente a mis criaturas que cayeron en las profundidades y siempre tendrán medios para salvarlas de allí.

Pero antes de que tenga lugar un nuevo cautiverio, Yo y mis colaboradores espirituales hacemos todo lo posible para que las almas puedan emprender el camino hacia las alturas a partir del Reino espiritual .... para evitarles de esta manera el penoso destino de un nuevo cautiverio en la materia.

Sin embargo, la voluntad propia del ser humano decidirá, y según sea su voluntad así también será su destino.

Pero sea como fuere, mi Plan de Salvación se realizará y tendrá éxito. Llegará el momento en que habré alcanzado mi objetivo y las tinieblas habrán entregado todo, porque mi Amor no acabará nunca - y no hay ser alguno que pueda resistir eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Vocación para el trabajo en la viña ....

B.D. 6829 from 13 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Quien se sienta llamado a hacer el trabajo de la viña para Mí, debe considerarlo como el trabajo más urgente, aunque aparentemente le suponga una desventaja terrenal. Porque sólo entonces aportará la prueba de que es llamado por Mí, de que se siente responsable ante Mí y de que escucha Mis instrucciones internas. Y Mi instrucción nunca será tratar con indiferencia el trabajo para Mí y para Mi reino y dar prioridad al trabajo terrenal, porque sé lo necesario que es que se transmitan a los semejantes conocimientos espirituales que les sirvan para la salvación de sus almas y porque sé que el mundo siempre se forza al primer plano y que las almas están constantemente en peligro de caer presas de él. Sólo una cosa es importante en la vida terrenal: ayudar al alma a ascender. Y para ello necesita Mi Palabra, un alimento que le da fuerza para cubrir su ascenso. Yo mismo no siempre puedo proporcionar al prójimo directamente el alimento para el alma, normalmente tengo que hacerlo a través de siervos voluntarios que tienen más posibilidades de encontrar el camino hacia el corazón de las personas. Estos tienen que hacer el trabajo de la viña, tienen que arar y cultivar el campo como mis fieles servidores y así añadir buena semilla a la tierra que previamente han cultivado .... Y este trabajo es realmente el más urgente, en especial porque no son muchos los siervos que se ponen a Mi disposición y porque, por lo tanto, es mucho el trabajo que tiene que hacer cada uno para poder, no obstante, recoger abundantes frutos en el momento de la cosecha .... Pero los seres humanos rara vez aprecian el trabajo de la viña .... el trabajo para Mí y Mi Reino .... porque rara vez lo aprecian adecuadamente, ya que sólo consideran importante lo que trae el éxito terrenal, y además por lo general carecen de comprensión para el trabajo espiritual. Pero este es tan importante que Yo bendigo a cada siervo fiel y esta bendición también es visible en la tierra, en que le Doy lo que necesita para su camino de vida terrenal y no necesita sufrir ninguna dificultad porque es un buen siervo para Mí y porque Yo, como buen Padre de familia, realmente cuido mejor a los Míos que lo que el mundo jamás podrá proveer a una persona. Porque los bienes terrenales no duran, y ningún ser humano sabe si podrá seguir disfrutando de estos bienes al día siguiente, en caso de llegar el fin de su vida .... Pero también proveo a las personas de tal manera que su vida terrenal está asegurada, y además les distribuyo bienes que perduran y no pueden ser arrebatados al ser humano cuando deja esta vida. Y Mis siervos deben estar satisfechos con esta garantía, pero deben saber que no se puede prescindir de sus servicios porque tengo que hacer uso de ellos debido a la libertad de voluntad de las personas. Sólo deben saber que hay gran necesidad espiritual entre la humanidad o también que: vastas extensiones de tierra están en barbecho y, por lo tanto, se necesitan trabajadores para cultivar esta tierra por encargo de su Señor .... Y aunque los demás no puedan comprender el hecho de que una persona ponga el trabajo espiritual en primer plano .... eso demuestra su vocación de servirme a Mí y a Mi Reino. Porque mientras el trabajo espiritual no tenga prioridad sobre cualquier otra actividad, no se puede hablar todavía de "llamada", pues quien "se siente llamado" por Mí a cooperar, ha escuchado en su interior Mi alocución directa y esto le es también suficiente para que se comprometa plenamente con el trabajo que ahora le asigno. Y no debe temer que no pueda sobrevivir en la tierra, porque le daré todo como he prometido. Porque Yo soy verdaderamente un Señor, y sólo yo determino y concedo .... Yo sostengo a toda la creación y a todas las criaturas, y también sabré sostener a quien se ofrezca a Mí para cooperar con entusiasmo a fin de controlar la gran adversidad espiritual. Y verdaderamente, este trabajo también será bendecido y tendrá un efecto en la tierra y en el reino espiritual ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La ayuda desde arriba durante la última lucha de fe ....

B.D. 6832 from 17 de mayo 1957, taken from Book No. 73

Vais a ser completamente recompensados por todas las privaciones en el reino espiritual si las aceptaís con devoción y prestáis menos atención a vuestro cuerpo que a vuestro alma. Yo he preparado a todos aquellos un destino fenomenal que tienen que soportar pena y necesidades en Mi nombre, que valoran a Mi y Mi reino más que los bienes terrestres y las recompensas terrestres .... que pueden aprobar a su fidelidad de modo que aguantan penas corporales y privaciones en cuanto valga de reconocer y Mi y Mi reino .... Porque este tiempo vendrá un día y pido grandes esfuerzos de los hombres. Se os quita muchísimo si os negáis a rechazarme. Se intentan con mucha violencia a forzaros y vais a necesitar mucha fuerza para la resistencia, pero la vais a recibir con abundancia. Pero corporalmente no podéis gozar nada, sino tener solo lo que haga falta para manteneros vivos. Es lo que os pasaré, porque Yo Mismo cuido a los Míos también en los momentos en los cuales el enemigo os ha quitado todo. Pero solo durará poco tiempo, y se os recompensará mil veces a vuestra fidelidad .... en la tierra nueva o en el reino espiritual, donde os espera la gloria la cual os parece inimaginable. Pero mientras estén en la tierra todavía, aseguro a los Míos ayuda constante, no permito que estén en miseria verdadera, aunque su situación parezca amenazante y peligrosa .... Aquel que mantiene el cielo y la tierra, Aquel puede mantener también a los fieles Míos y ellos lo reclaman abiertamente ante el mundo. Y por el bien de los Míos acortaré los días. (17 de mayo 1957) Sé, que es duro para vosotros, y no quiero que estais vacilando en vuestra fe, porque todavía sois hombres débiles a pesar de vuestra voluntad y sé también hasta qué punto Mi adversario os tocará durante vuestra lucha de fe. Y no permito que os perdáis en sus manos. Es la razón por la cual la última lucha en esta tierra durará solo poco tiempo, y podéis estar tranquilos y completamente llenos de fe y contar con Mi venida aproximada en cuanto comience aquella lucha en la tierra. Entonces ahora debéis cargar con lo más pesado devotamente, porque Yo no os abandono. Y no debéis llevar luto para aquellos que he llamado antes, cuya vida terrestre nos parece muy difícil y que os da razón para preguntas y dudas .... Porque a aquellos espera de verdad un destino maravilloso en Mi reino, y sus sufrimientos y penas en la tierra se les recompensará mil veces si Me han aprobado su fidelidad. Y entonces ningún hombre tiene que temer los tiempos aproximados duros que se siente internamente unido conmigo, aquel que tiene la voluntad a cumplir Mi voluntad, de servir y acercarse a Mí de este modo .... Porque aquel ya Me pertenece, y su destino lejano solo es la escalera para ascender a la última cima. Y entonces todas las proclamaciones que apuntan a Mi cuidado hacia vosotros se van a realizar obviamente: Yo os animaré .... Voy a escuchar vuestros rezos .... Voy a tomar las riendas sobre vuestro cuerpo y vida terrestre, voy haceros soportable vuestra carga y solo poneros una carga ligera .... Voy a cuidaros como un padre para que no os quedéis abandonados por el mundo .... Porque el mundo os odiará y perseguidos, os van a abandonar de la comunidad, y Mi rebaño pequeño huirá a Su pastor, y Mi establo de ovejas va a aceptar a todos y les daré protección segura. Yo prohibo al lobo a su avance y pronto se cumple también su destino, aquel .... que está dominado por completo por Mi adversario .... que cumplirá un rol importante durante esta última lucha de fe, aquel que reina sobre sus seguidores y cuyas medidas van contra todos los creyentes y entonces también contra Mí Mismo, Aquel que intenta destronar. No tiene una larga duración de vida, y eso es senal y esperanza que solo pasará poco tiempo hasta que llegue el final, que para los Míos significa la salvación de toda penuria ....

amén

Traducido por Bea Gato

Los pensamientos son emanaciones del reino espiritual

B.D. 6843 from 1 de junio 1957, taken from Book No. 73

Nadie conoce el destino de su vida, y nadie puede determinarlo .... pero todo ser humano sabe que su estancia en este mundo no es eterna y que ya puede ser reclamado al día siguiente, que también puede ser sorprendido por golpes del destino que no puede evitar. Pero son muy pocos los que hacen uso de este certero conocimiento trabajando por la vida que viene después .... la vida en el reino espiritual y que dura para siempre. Y no lo aprovechan porque no están convencidos de la vida después de la muerte ..... Pero también es imposible darles una demostración porque esto haría inútil todo el camino terrenal de la vida, cuya finalidad es una decisión completamente libre de la voluntad.... pero una demostración ya constituiría una coerción de la voluntad. Por eso, las personas están, por así decirlo, abandonadas a su suerte, pasan por la vida terrenal sin conocer exactamente su significado y propósito, pero sin embargo pueden alcanzar un claro conocimiento si se esfuerzan por ello. Porque la gente puede pensar.... Se les ha dado un don para el tiempo de su vida terrenal: la capacidad de pensar, también el intelecto, para poder procesar los pensamientos y ponerlos a prueba en cuanto a su veracidad .... ya que pueden moverse en pensamientos correctos y también erróneos. Esto es una prueba de que los pensamientos les llegan por dos lados, pero son ellos los que deciden por cuales pensamientos se quieren decidir ..... Por lo tanto, el pensamiento en sí no es un producto propio que el ser humano genera dentro de sí mismo y permite que se irradie hacia afuera, sino que primero fluye hacia él como fuerza del reino espiritual. Pero debes saber que el pensamiento no cesa para ti con la muerte de tu cuerpo, sino que demuestra al alma autoconsciente la pertenencia a Dios .... en la medida en que en el estado de perfección recibe Sus emanaciones espirituales en forma de pensamientos .... En el estado imperfecto, en cambio, el adversario de Dios adquiere influencia sobre el ser consciente de sí mismo, independientemente de que aún habite en la tierra o en el reino del más allá. Así, el pensamiento no cesa, sólo puede ser confuso o totalmente erróneo si el estado de madurez del alma es bajo y entonces el adversario de Dios tiene mayor influencia que Dios mismo, Quien nunca se impone por la fuerza, sino que espera a que el propio ser se rinda a Él .... Por lo tanto, los pensamientos son algo espiritual, que corresponde en mayor o menor grado a la verdad, pero que siempre recepciones desde el reino espiritual, que por lo tanto también se pueden considerar como fuerzas .... de nuevo con efectos buenos o malos, dependiendo de su proveniencia. Qien no cree en la supervivencia se conforma con la explicación de que el pensamiento tiene su origen en el propio hombre. Pero entonces la muerte extinguiría toda la facultad de pensar, entonces tampoco es fácil explicar el término "alma", que, en contraste con el cuerpo .... la forma exterior terrestre-material .... es la vida interior del hombre, el pensar, el sentir y el querer ..... El alma es imperecedera, por lo que podrá seguir pensando, sintiendo y queriendo si ha de continuar viviendo después de la muerte física .... Algo vivo, consciente del yo, debe ser capaz de exhibir estas características, que pueda pensar, sentir y querer. Mientras estas capacidades no estén presentes, el ser se encuentra en un estado atado en el que todavía no puede ser considerado plenamente responsable de sus actos. Sin embargo, al ser se le ha encomendado una tarea para el tiempo de su vida terrenal, en consecuencia debe ser capaz de pensar y querer y actuar en consecuencia .... Ahora se trata del cumplimiento voluntario con el Orden Divino que había violentado cuando se apartó de Dios. Dado que cayó en las tinieblas como resultado de esta apostasía de Dios, es decir, en la falta total de conocimiento, ahora, para poder tomar una libre decisión, también debe ser reintroducido a un conocimiento que ahora fluye hacia él desde el reino espiritual y puede ahora ser aceptado por las personas, pero también rechazado nuevamente, en decisión tomada con libertad de voluntad. Los pensamientos del ser humano son, por tanto, tales influjos, pero pueden venir tanto del reino de la luz como del reino de la oscuridad. El propio hombre está dotado del don de la comprensión para poder hacer frente a los pensamientos que fluyen hacia él. Sin embargo, no es tanto la agudeza del intelecto como un corazón dispuesto a amar lo que es decisivo para abrirse a las ondas de pensamiento del Reino de la Luz. Y así, el grado de conocimiento también será apropiado y la decisión correcta será fácil para la persona que vive una vida de amor .... mientras que a la persona sin amor se le enviarán pensamientos del reino de las tinieblas que aceptará más fácilmente y, por lo tanto, también será cada vez más presa del adversario de Dios. Aunque el ser humano cree que los pensamientos son su propio producto espiritual, que los genera él mismo en virtud de su intelecto y de las enseñanzas que recibe del exterior .... entonces estaría completamente vacío en su alma en el momento de la muerte, que, sin embargo, es el Yo real del ser humano y que, por lo tanto, no puede perder el pensar, el sentir y el querer .... que, por lo tanto, sigue habitando en el ámbito de las ondas de pensamiento, pero ha creado o puede crear para sí mismo la esfera en la que ahora se mueve. Su pensamiento será ciertamente débil y completamente confuso en las zonas oscuras, pero puede pensar.... y también aclarar este pensamiento si quiere. El pensamiento es una fuerza espiritual que no puede pasar y, por lo tanto, cada pensamiento también tiene un efecto de alguna manera, negativamente .... cuando sale del reino de las tinieblas y es tomado, o positivamente .... cuando tiene su origen en el reino de la luz y encuentra la entrada en el corazón humano. Por lo tanto, el mismo ser humano sólo tiene que demostrar su disposición a recibir deseando tener contacto con el Reino de la Luz. Por eso, una persona que está completamente bajo el hechizo del adversario nunca permitirá que surjan en ella pensamientos buenos, porque no es ella misma la que da origen a los pensamientos, sino que fluyen hacia ella como olas que tiene que dejar que le bañen si han de tener un efecto salvador en él .... si han de impartirle un conocimiento que le ayude a tomar la decisión correcta. Porque sólo éste (N. del T.: tomar una decisión) es el objetivo de la vida de cada ser humano, para cuyo fin se le permitió encarnarse en la tierra ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

EL VERDADERO MEDICO Y LA VERDADERA MEDICINA

B.D. 6844 from 3 de junio 1957, taken from Book No. 73

Lo que lleva al restablecimiento del alma se os entrega cada vez de nuevo, no obstante se os ofrece siempre sin obligación de que lo aceptéis. Es por lo que muchas almas permanecen enfermas y débiles, porque pasan a ello de largo, lo que Yo en Mi amor constantemente les ofrezco: Mi Palabra, que es la mejor medicina para el alma mortalmente enferma.

Y vuestra alma está enferma cuando comienza esta vida terrena y debe hacer el tránsito sobre la tierra para llegar al pleno restablecimiento. Ella puede volver a abandonar la tierra también en el mismo estado de debilidad, entonces tiene que atormentarse por tiempos interminables, antes de que alcance lo que en la tierra fácilmente podría alcanzar: la plena salud, un estado de luz y lleno de fortaleza, que la hace indescriptiblemente dichosa.

Yo Mismo he andado sobre la tierra como hombre, para daros a todos el ejemplo de un caminar terrenal bien vivido. Yo tenía conocimiento de todas las debilidades y defectos de un hombre y a todos os he mostrado el camino de como podéis lograr vuestra meta a pesar de vuestras debilidades e imperfecciones. Yo os he enseñado, es decir os he hablado Yo Mismo, entregándoos la medicina Yo Mismo por la cual podéis sanar. Es cierto de que Yo Mismo he regresado a Mi Reino, pero Mi Palabra se acerca a vosotros siempre de nuevo, pues Yo Mismo hablo por la boca de mis siervos, de Mis discípulos que hablan por encargo Mio. En la Palabra desciendo, Yo estoy con vosotros en la Palabra, porque me compadecía de veros andar perdidos en la debilidad de vuestra alma enferma, porque sé que necesitáis un médico Que os pueda curar, porque El conoce vuestro estado y tiene la verdadera medicina dispuesta. Pero pocas veces, sólo, buscáis a este médico, por lo que permanecéis en vuestra debilidad y no podéis restableceros. Y aunque Yo os hable no me escucháis, y pasa el corto lapso de vuestra vida terrena sin haber aportado a vuestra alma un avance espiritual. Así que por eso tengo que dejar que Mi Voz resuene singularmente fuerte; como un médico concienzudo tengo que efectuar intervenciones dolorosas para salvar a vuestra alma de la muerte segura. Pensad en eso si experimentáis lo que os parece horrible y que no podéis hacer compatible con “el amor de un Dios”.

Pensad de que Yo no os obligo a que me escuchéis, pero si os negáis, hablo así, de modo que tengáis que percibirme  .... Pensadlo, que incluso la intervención más dolorosa, sólo en Mi amor hacia vosotros está fundada. Así, en cuanto me déis una vez la posibilidad de hablaros, ocupándoos en la mente con el Uno, el Poderoso, que dirige todo vuestro destino, ya un gran peligro se aparta de vosotros. Entonces os habéis confiado al médico y asistente al mismo tiempo y puede entregaros la verdadera medicina, hablándoos y dando indicaciones, cuya observación os arrebata de la muerte. Yo sólo quiero conseguir de que vuestros pensamientos se ocupen conmigo, porque es entonces primeramente cuando encuentro acceso en vuestro corazón, porque entonces me abrís libremente la puerta para que pueda entrar y daros lo que imprescindiblemente necesitáis. Y como Yo no empleo la violencia, me sirvo de otros medios que puedan dirigir vuestros pensamientos a Mí. Y todos los sucesos llenos de sufrimiento, cada clase de golpes del destino o también catástrofes naturales son tales medios para Mis criaturas, que piensan poco en Mí en la vida de la tierra y su verdadera tarea; me da pena porque sus enfermas almas tienen todavía que cargar con mucho sufrimiento, si no aspiran a restablecerse en tanto que permanezcan sobre la tierra. Pues Yo soy un Dios del amor, Quien quiere ver feliz a todas sus criaturas, Quien siempre respeta la voluntad de ellos y por eso se deja a su propio criterio como se forma su destino ulterior.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La realización de actos de amor significa un cambio del ser ....

B.D. 6846 from 7 de junio 1957, taken from Book No. 73

Solo deberías intentar llegar a un cambio de vida, en el cual se refleja el amor al semejante. Teneis que desprenderos entonces de muchos fallos todavía, estáis luchando mucho todavía contra vuestros egoísmo, tenéis que superar a vosotros mismos, renunciar y sacrificar para traer ayuda a vuestros semejantes que están en penuria. Pero paso a paso vais a llegar a lo alto, porque solo una vida en amor os asegura vuestro cambio de ser, el cambio del amor egoísta al amor para el semejante, la transformación a la naturaleza original, significa el camino a la perfección. Nada más puede cumplir con el mismo reto, nada más que una vida en caridad os puede llevar a la meta. Y tenéis oportunidades sin cesar para esto, donde podéis ayudar con amor sirviendo. (7 de junio 1957) Una y otra vez vais a ver penuria y traer ayuda a los semejantes, vais a estar a sus lado con interés apoyandoles y buenos ánimos y poder despertar en ellos un amor opuesto, y vais estar repetitivamente en la situación donde podéis comprobar vuestra supuesta preparación a hacer un sacrificio .... donde dejáis atrás vuestro amor propio y pensáis más en el otro, allí queréis cumplir la voluntad divina. Y por esto vais a llevar a lo alto, porque entonces estáis cumpliendo con vuestra tarea terrestre cambiando vuestro ser al amor .... Este cambio si que es muy difícil para alguna gente y requiere una voluntad muy fuerte, pero solo tenéis que realizar un intento, solo teneis que tener una vez la voluntad para que vuestra vida en tierra no haya sido en vano .... y será cada vez más fácil de dejar atrás vuestro “ego” para cuidar al semejante, porque cada acto de amor lleva a la fuerza y ayuda a fortalecer vuestra voluntad. Y pronto ya no es ningún sacrificio para vosotros, encontrareis una felicidad propia grande en el trabajo de la caridad, porque os acercáis a Dios con cada acto cariñoso, porque Él mismo es el amor, y porque sentís un acercamiento a Dios como una bendición. Un hombre que se abre con amor al semejante se moverá con satisfacción silenciosa y paz interior, no tendrá más anhelos terrestres, porque tendrá lo que haga falta; el amor que tiene adentro no permitirá aflorar pensamientos malos en él, se irá con sentimientos alegres por la vida terrestre y radica a su alrededor una buena influencia, porque una persona cariñosa ya está muy cerca del reto, porque ha encontrado a la unión con Dios por el amor .... Pero a los semejantes solo es obvio una pequeña parte de esto que deberían realizar este cambio igualmente en sí mismos. Pero su ejemplo, el acto de amor en acción anima mucho más a copiar lo que sería posible a través de palabras. En la vida terrestre siempre se trata solo del cambio del ser, de la formación del amor de cada uno, de la lucha contra el egoísmo y de la preocupación por el semejante .... No hacen falta obras sin amor .... Porque las “obras” no sirven, sino el amor que tiene que ser la base de las obras. Y una vida paradisíaca solo puede esperar una generación humana que realiza el amor entre sí misma sin remedio. Y cada acto de amor conlleva el amor en sí, tiene efecto, en el semejante como en la persona que regala el amor .... al contrario todos los pensamientos y toda acción son sin valor si no tiene como base el amor. Y es esto lo que le falta al hombre en los últimos tiempos, lo que se les puede enseñar, pero lo tienen que aprobar ellos mismos para vivir la bendición de un amor sin egoísmo .... La humanidad ha caído mucho en el amor propio y eso significa mantenerse parado o recaer, pero nunca es un ascenso .... y cada vez se os predica el amor y se tiene que vivir como un buen ejemplo para los semejantes, porque sin amor el hombre no puede llegar a la perfección ....

amén

Traducido por Bea Gato

Motivos de las revelaciones ....

B.D. 6848 from 9 de junio 1957, taken from Book No. 73

A todos los que me escuchen me revelaré como un Dios de amor, sabiduría y omnipotencia .... Mis revelaciones sólo requieren un corazón abierto, un oído dispuesto que escuche Mi voz cuando la dejo sonar. Y Mis revelaciones serán siempre una prueba de Mi amor por ustedes, porque les hablo como un padre habla a sus hijos: amonestando, instruyendo, consolando y prometiendo amor .... Quiero tocar el corazón de todos los que Me escuchan; quiero hacerles felices con Mi discurso, quiero regalarles algo que les ayude a ascender: luz y fuerza, que todo ser necesita para acercarse a Mí. Por eso me dirijo a ustedes. Pero también quiero revelarles Mi naturaleza, quiero que Me reconozcan como un Dios de amor, sabiduría y omnipotencia y que ustedes, si Me han reconocido, vean también a su Padre en Mí y se acerquen ahora a Mí como hijos. Si crees en Mi amor, sabiduría y omnipotencia, entonces también te rendirás a Mí en humildad y amor y dejarás toda la resistencia que aún te mantiene alejado de Mí. Y por eso me revelo a ti .... Porque todos ustedes deben saber que su Dios y Creador quiere abrazarles en un amor ilimitado que, sin embargo, no tolera ninguna resistencia. Y para romper tu resistencia te hablo pero no te obligo a escucharme. Pero sentirás Mi amor tan pronto como Mi voz te suene, serás tocado por un flujo de fuerza que te demostrará que soy Yo quien te habla, pero ese flujo de fuerza perderá inmediatamente su efecto si continúas resistiendo, en cambio, aumentará constantemente su efecto si estás dispuesto a aceptar Mi Palabra. Quiero llevar la luz a todos los que todavía están oscurecidos espiritualmente, quiero prepararlos de tal manera que las esferas de la luz puedan ahora recibirlos, sin embargo, esto sólo es posible si se deciden con fe en Mí a trabajar con amor .... Pero si eres capaz de amarme a Mí mismo, entonces también te verás impulsado desde dentro a realizar obras de amor .... y para que aprendas a amarme Me revelo a ti. Ustedes, los humanos de la tierra, hablan ciertamente de un "Dios", le temen y le honran como un Poder al que están abandonados, que puede destruirles o juzgarles .... si es que todavía creen en él .... pero no Le muestran el amor que quiere recibir de ustedes. Pero sólo quiero que Me amen, porque entonces se establecerá una relación mucho mejor que la que puede provocar el temor. Quiero recibir amor de ti y cortejar constantemente este amor; sin embargo, sólo amarás a un Ser cuya perfección reconoces, de cuyo amor, sabiduría y poder estás convencido. Y si Yo mismo puedo hablarte, entonces también te convencerás pronto de que Mi amor por ti es ilimitado, que Mi sabiduría es insuperable y Mi poder no tiene límites. Y entonces también te entregarás a Mí con el deseo de poder unirte a Mí para siempre. Y así las palabras de amor les sonarán una y otra vez y buscarán entrada en los corazones de ustedes .... Y haré feliz con Mi Palabra a todo aquel que se abra voluntariamente a Mí, y le abriré la puerta de la dicha, pues con Mi Palabra le traeré una luz, y en cuanto ésta brille para él todas las tinieblas le abandonarán, Me reconocerá como la luz de la eternidad, Me amará con toda sinceridad y permanecerá Conmigo para siempre ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Jesucristo abre la Puerta para la eternidad

B.D. 6850 from 12 de junio 1957, taken from Book No. 73

La Puerta para la Vida en Luz y Esplendor está abierta para todos vosotros que habéis encontrado a Jesucristo, pero se queda cerrada para aquellos que se hallan lejos de Él y su Obra de Redención. Por eso todos vosotros deberíais preguntaros seriamente si ya os habéis puesto en camino a Él, a la cruz; porque su camino por la Tierra terminó con su muerte en la cruz. De modo que allí mismo debéis buscar y encontrarle... allí debéis ir si queréis participar en su Obra de Redención.

La cruz fue el objetivo de su paso por la Tierra porque la muerte en la cruz debía traer la Salvación a los seres humanos. De modo que encontráis al Redentor divino debajo de la cruz, lo que quiere decir que vuestra culpa de pecados –por la que el Hombre Jesús ha muerto en la cruz– la llevéis a Él, debajo de su cruz, para que de esta manera manifestéis vuestra fe en su Misión divina... y que de esta manera también mostréis vuestra voluntad de llegar a ser liberados de la culpa que os separa de Mí, de vuestro Dios y Padre desde la eternidad... Porque entonces me reconocéis a Mí mismo - El que en el Hombre Jesús ha llevado a cabo la Obra de Redención...

Si vosotros queréis llegar a la Puerta para la Vida eterna, vuestro camino debe llevaros a la cruz de Gólgota, porque no hay otro camino que lleva a esta Puerta. La pregunta delicada cómo os colocáis ante Jesucristo, la deberíais tomaros muy a pecho... pero no lo hacéis - a no ser con pocas excepciones... y aunque a vosotros, los seres humanos, cada vez de nuevo esté comunicado su Evangelio... aunque cada vez de nuevo su Doctrina de Amor os esté presentada y cada vez de nuevo oigáis el Nombre de Aquel que es el Redentor divino, vosotros mantenéis los oídos cerrados; y todas las palabras pasan ante vosotros sin hallar eco... Lo que oís acerca de Jesucristo y su Obra de Amor, esto casi no os afecta porque no llega a penetrar en vuestro corazón pues aún no se ha hecho Luz en vosotros, y vuestros pensamientos aún no se han dedicado seriamente con lo que hasta ahora vuestros oídos han captado.

Por eso vendrá el tiempo en que os quedaréis parados delante la Puerta de la Bienaventuranza y no encontráis entrada porque aún no lograsteis vuestra Redención... porque no elegisteis el camino a la cruz... porque su Sangre no podía lavar y purificaros y por eso llegáis a la Puerta para la eternidad cargados de culpa. La pronunciación del nombre Jesús con los labios no es suficiente para que quedéis liberados de vuestra culpa, pues vosotros mismos debéis ir y dirigiros a Él en confianza infantilmente tierna, y conscientes de vuestra culpa. Y debéis rogarle íntimamente que Él se haga cargo de vosotros, para que su Sangre también se haya derramado para vosotros... y llenos de fe debéis esperar por su Perdón... Así la carga de culpa cae de vosotros, vuestro camino hacia la Luz está libre y se os abre la Puerta para la Bienaventuranza eterna...

Jesucristo mismo os acompaña para entrar en su Reino pues sin El nadie podrá pasar por esta Puerta. ¡Si tan sólo pudierais tener fe en que su Nombre es todo... que una invocación de su Nombre en profunda fe os quita toda vuestra pena que es la consecuencia del pecado que todavía pesa sobre vosotros!

Por eso, en el Hombre Jesús, Yo mismo descendí a la Tierra para liberaros de esta gran carga de pecados, y por eso morí en la cruz para redimir de esta manera la gran culpa que hace suspirar a todos los que pasáis por la Tierra.

Yo morí para vosotros... pero vosotros debéis querer que forméis parte de aquellos por los que morí... Es por eso que también debéis ir el camino a la cruz, pues debéis entrar en contacto con Jesucristo, El que terminó su camino por la Tierra en la cruz... entonces Él continuará junto con vosotros, y os acompañará a su Reino - lo que ha prometido a todos aquellos que tienen fe en Él.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El reencuentro y las uniones en el más allá ....

B.D. 6851 from 14 de junio 1957, taken from Book No. 73

Cuando las almas se encuentran en el reino espiritual, los cuales están enlazados uno con el otro en la tierra, pueden juntarse para trabajar juntos si su grado de desarrollo es igual .... sino hay que intentar llegar al mismo nivel de uno de las parejas, y el otro le ayudará mucho en conseguirlo. Y entonces las dos almas están muy felices de poder trabajar en común, aunque su esfera de acción es completamente diferente que en la tierra. El enlace espiritual hace mucho más feliz a las almas que el terrenal lo hizo, es una ayuda y un servicio extraordinario frente los seres que todavía son infelices, pero que son y reconocidos y amados como hermanos por las almas más maduras y se hace de todo para salvarles de su estado infeliz. Y por esto se aplica mucho más cuidado a las almas, que les fueron cercanos en la tierra y que entraron inmaduros al reino del más allá .... Las almas desarrolladas si que pueden reconocer a su pareja de vida en el más allá, pero el otro no le puede ver y está perdido desesperado por allí buscando a su amor .... Justamente el deseo de reencontrarse con el amor es un gran factor para conseguir la madurez del alma, porque el anhelo atrae a los seres queridos en su cercanía, y que los cuales intentan ahora llegar a la madurez que les hace posible un reencuentro, aunque sea por poco tiempo. Pero es grave si hay dos almas, que en tierra estaban unidos con mucho amor entran al reino espiritual en un estado de oscuridad .... porque creen muy poco en una vida seguida y que no se le viene la idea de querer volver a ver a uno que ya se fue. Estas almas no se encuentran y están perdidos a una soledad mayor. Aunque están pensando en aquellos que ha amado en la tierra, no se puede hacer visible, porque el mismo anda como una sombra y no puede ver ni reconocer a otras almas. Pero las almas de luz los cuidan .... Pero es difícil de encontrar acceso por su completa incredulidad .... No aceptan consejos para mejorar su estado, son completamente apáticos y solo les hace revivir el pensamiento a aquellos hombres a los cuales estaban cerca. Pero el amor que unía a dos hombres en el mundo, trae bendición al más allá .... porque aquel alma es capaz levantar a un deseo por el bien del otro, y este pensamiento cariñoso ya puede ser la chispa, y da igual en qué nivel se pronuncia este deseo, y si es sin egoísmo le fortalece. Y la fuerza se enseña de manera que el alma presta atención al apoyo de las almas de luz, que le quieren dar un consejo lo cual puede sacar un provecho para aquel alma que ama. Almas inmaduras se encuentran todavía en las cercanías de la tierra, solo se encuentran separadas, pero no idos de la tierra, e intentan superar la distancia, porque en sus ojos solo es una distancia espacial y aceptan por esto los consejos de amigos espirituales. Y de gran beneficio es si aquellas almas reciben los ruegos de hombres, lo sienten muy bondadoso y su transmisión de fuerza les alimenta con luz para que se aclare sus pensamientos y para que lleguen poco a poco al conocimiento. Pero nunca podrán llegar a la felicidad de un reencuentro mientras no han encontrado a Jesucristo .... Y esto es el reto de cualquier alma de luz de empujarlos a buscar la ayuda de Jesucristo .... Porque el estado oscuro es el estado de los no salvados, el estado de aquellos que han entrado sin Jesucristo al reino del más allá y primero tienen que encontrarle a Él. El amor puede hacer mover a un alma a una llamada de ruego hacia Jesucristo a que le ayude en su penuria; y si se levanta esta llamada de auxilio para otro lama hacia Jesucristo, de verdad va a ver este amor y lo acepta .... y en su nombre se acercan ayudantes fieles a aquellas almas .... Y un día aquellas almas también deben vivir un reencuentro, y van a dar sus gracias a Él que les ha ayudado en su penuria ....

amén

Traducido por Bea Gato

(20º aniversario) "En el principio fue la Palabra ...."

B.D. 6852 from 15 de junio 1957, taken from Book No. 73

En el principio era la Palabra , y la Palabra será por toda la eternidad. La Palabra es la efusión de Mi amor, es la conexión desde Mí hacia todos los seres creados que, en la conciencia de su Yo, desean la conexión Conmigo .... Porque sólo este deseo, la voluntad de escucharme, da como resultado la capacidad de que un ser se sienta tocado por la propia fuerza del amor de la Palabra .... La Palabra da al ser la prueba de la existencia de otro Ser Que así le habla .... La Palabra salió de Mí cuando el ser surgió de Mí a la vida. Le di al ser la capacidad de escuchar algo dentro de sí mismo, que como palabra .... como un pensamiento formado .... que le llegaba y que ahora le demostraba la presencia de un segundo Ser que quería comunicarse con él .... Primero el ser "creado" necesitaba Mi Palabra, y por eso se dice: En el principio fue la Palabra .... Yo mismo soy desde la eternidad, sin embargo, mientras no existiera ningún ser aparte de Mí, tampoco era necesario que sonara Mi Palabra: pero el ser creado debía ser abordado (N. del T.: contactado) por Mí para aumentar su dicha. No podía verme pero debía ser capaz de oírme, debía ser capaz de participar en mis pensamientos que, por tanto, sonaban en él como "palabras" y que estimulaban al propio ser a pensar por su parte, a liberar la actividad de su facultad de pensar y su voluntad .... Porque el ser fue colocado fuera de Mí en independencia, pero también debía ser capaz de permanecer en contacto constante Conmigo a través del intercambio de pensamientos que se expresaban a través de "la Palabra". Un amor indecible Me llenó cuando creé seres que eran una imagen de Mí mismo, y el impulso de comunicarme a estos seres Me impulsó a dirigirme a ellos y darles a conocer Mi amor. Como resultado, también sintieron el vínculo con el Ser que los amaba en exceso .... Así, Mi amor en la forma de Mi Palabra fluyó hacia estos seres y ellos también pudieron devolver Mi amor, pues eran productos de Mi amor, es decir ellos mismos eran „amor“ en su naturaleza fundamental ..... Así también fueron capaces de entender Mi Palabra y devolverla. También pudieron intercambiar pensamientos entre ellos a través de la Palabra .... pero siempre fueron primero los pensamientos los que fluyeron hacia ellos desde Mí en la forma de la Palabra .... Porque la Palabra se originó en Mí, que soy la Palabra desde la eternidad .... el Poder que todo lo genera y que es amor en Sí mismo. Y la Palabra existirá para toda la eternidad .... Soy de la eternidad .... La Palabra tuvo un principio, pero permanecerá por toda la eternidad, pues los seres que creé no pueden pasar, y así me dirigiré eternamente a ellos y los haré felices con ella, porque Mi fuerza de amor también fluye eternamente hacia el ser, que lo toca y lo hace feliz en la forma de Mi Palabra. Yo mismo soy la Palabra, y me demuestro a Mis creaciones vivientes a través de la Palabra. Pueden oírme aunque no puedan verme, y pueden sentir que Yo mismo Me dirijo a ellos .... su Dios y Creador desde la eternidad, Cuyo infinito amor paternal se expresa de tal manera que se demuestra un vínculo entre el Creador y lo creado, entre el Padre y su hijo. Y la Palabra resonará por toda la eternidad, porque el amor por lo creado no puede pasar, y así lo creado también experimentará constantemente este amor .... Hablaré siempre a Mis hijos, dejaré que Mi Palabra resuene en el infinito, no sólo me dirigiré a los seres espirituales que están en la luz, también hablaré a las personas de la tierra que aún conocen poco del amor infinito del Padre por sus hijos .... Entonces Me serviré de un ser humano que se una voluntariamente a Mí y por tanto me sirva como instrumento .... Porque todos los pueblos sabrán que Yo Soy, y también tendrán la prueba de ello en forma de Mi Palabra, la emanación divina de amor, acuñada .... Pero el hecho de que se dejen interpelar por Mí, de que Mi Palabra llegue a sus corazones, siempre es sólo el resultado de la buena voluntad, que no quiero ganar obligatoriamente .... Pero quien tiene buena voluntad también Me reconoce a Mí mismo en la Palabra, y quien una vez conscientemente deja que Me dirija a él también ha recibido Mi irradiación de amor, que tampoco quedará nunca sin efecto .... Y bendito es el que conscientemente se deja dirigir por mí .... Porque él entra voluntariamente en Mi esfera de amor y Mi amor fluye hacia él ininterrumpidamente, y entonces entra de nuevo en ese estado en el que siempre y constantemente Me escucha porque nuevamente se ha unido íntimamente a Mí...

Amén

Traducido por J. Gründinger

Contaminación del aire, del agua y de los alimentos

B.D. 6855 from 23 de junio 1957, taken from Book No. 73

Cada hombre debe poder esperar de vosotros lo mismo que vosotros esperáis de él, y a cada uno debéis hacer justicia - la que vosotros también esperáis de él. No debéis medir con medidas diferentes, imaginándoos que vosotros mismos tenéis más derechos que vuestro semejante, dado que sois beneficiarios de todo lo que Yo os he regalado por Voluntad propia - lo que no lograsteis vosotros mismos sino lo que igualmente está a la disposición de todos los seres humanos; por ello se entiende bienes espirituales tanto como también materiales, los que mi Amor y mi Voluntad creadora siempre tienen a vuestra disposición. De esto forman parte todos los bienes que recibís de mi Mano... los que no podéis prepararos vosotros mismos - los que ahí están... sin vuestra contribución... los que condicionan vuestra vida natural y de los cuales ningún ser humano debe ser privado porque esto podría poner en peligro su vida.

Se trata de bienes vitales que corresponden a cada ser humano, y de los que no puede ser privado por parte de sus semejantes, porque esto resultará en una violación de mi Orden eterno que causará severas consecuencias - consecuencias que no se producen solamente en el hombre culpable sino que también perjudicarán a las creaciones, de modo que incluso podrán causar la destrucción de estas.

Esto lo comprenderéis si tan sólo pensáis en los elementos vitales que necesitáis, y si os imagináis la diversidad de estos... si reflexionáis sobre aire y agua, su naturaleza y el efecto que surten sobre vosotros mismos, los que regalan al hombre plena salud.

Pero donde por la voluntad humana se produce una contaminación del aire y del agua que causa un daño inmenso, el aire y el agua también pueden llevar los órganos del cuerpo a la languidez y la destrucción...

Aire y agua son Dádivas de Dios, las que cada hombre necesita y, por eso, también las recibe de mi Mano.

La propensión de los seres humanos al pecado ya se manifiesta en el hecho que no les importa contaminar estos bienes vitales de una manera que para los semejantes resulten en un peligro... Pues en la misma medida en que cada ser humano aprecia su propia vida peca si al semejante merma sus necesidades vitales... si contribuye en que la vida del semejante esté en peligro.

También resulta en un “peligro para la vida” si aquello que la tierra produce en alimentos para el hombre y el animal está privado de su calidad natural... si el suelo en que estos alimentos deben prosperar recibe productos artificiales que cambian su naturaleza, y ahora también los productos producidos en él contienen sustancias que de ninguna manera convienen al cuerpo humano.

Los hombres intervienen en las leyes naturales para “mejorar” las cosas, con lo que presentan mis Creaciones como deficientes, pues quieren proporcionar al suelo una productividad mayor - para lo que se sirven de medios erróneos... Porque sólo hace falta que se dirijan a Mí rogándome por mi Bendición para lograr cosechas bendecidas...

23 de junio de 1957

Otro pecado en este campo es recoger la cosecha antes de la maduración de los frutos... cuando la codicia y un pensar materialista se anticipan al proceso de maduración natural, cuando el cuerpo humano al consumirlos está obligado a luchar contra sustancias todavía inmaduras - lo que no sólo es un asunto meramente natural sino también uno espiritual... lo que en general no os está conocido.

Todo esto forma parte de la falta de hacer caso a mi Orden eterno. El hombre hace daño a su semejante, no le trata de manera justa y contribuye a que el caos en la Tierra aumente cada vez más. Únicamente una vida en la Tierra vivida completamente en el orden regular puede surtir un efecto favorable sobre cuerpo y alma.

Cada ser humano tiene el derecho que el orden de la naturaleza esté mantenido, porque todo lo que existe en la Creación Yo no lo he hecho para un solo hombre sino para todos los hombres; pues para su vida corporal cada hombre precisa de aire puro, de agua pura y de alimentos sanos. Y nadie tiene el derecho de causar un dolor a su semejante si él mismo no quisiera sufrirlo.

En el último tiempo antes del fin ya no se respetará la vida de los semejantes, pues por codicia y ambición del poder se hará experimentos de toda clase, sin escrúpulos, de modo que la vida y la salud están puestas en peligro... con lo que triunfa aquel que quiere destruir toda clase de criatura para libertar todo que se encuentra cautivado en ella - suponiendo erróneamente que volverá a ser suyo...

A él se han sometido todos los hombres que faltan contra el Orden divino, los que hacen caso a sus insinuaciones, y que no respetan mis Mandamientos que exigen amor y justicia. Todos los hombres no piensan sino en sí mismo y sus propias ventajas, y la suerte de los semejantes los deja despreocupados. Incluso la vida del semejante ya no le resulta sagrada, porque de lo contrario no sucedería lo que con seguridad hay que temer: que se jugarán la vida de todos los hombres por quebrar las leyes divinas de la naturaleza.

Pues vendrá el día en que los elementos se reventarán a pleno poder, lo que los hombres mismos provocarán al pecar contra el Orden divino... contra mi Mandamiento del amor a Dios y al prójimo...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El camino de los ángeles en la tierra ....

B.D. 6858 from 26 de junio 1957, taken from Book No. 73

Pasar el camino por la tierra también es un deseo de seres no caídos y que viven en felicidad inimaginable, pero que todavía no han podido llegar a la perfección más alta, a la filiación divina y que tiene como requisito el camino por el mundo. A estos seres se les concedió su deseo y pasarán bajo condiciones increíblemente difíciles por la vida, pero a la mayoría de la veces consiguen su meta, aunque como humanos no lo saben, de dónde vienen. Pero las tentaciones se acercan más veces y fuertemente a ellos, y su vida terrestres es especialmente difícil y penosa, pero sus almas son, porque viniendo desde arriba, espiritualmente preparados para amar, y por esto estos hombres llegan pronto a la conciencia sobre su propósito en la vida y siguen sin desviar a su reto a pesar de su destino aparentemente difícil, a pesar de enfermedades y necesidades de todo tipo. Para estos seres es llegar a la filiación de Dios en el reino espiritual el mayor reto, pero que solo se puede conseguir por la superación de la profundidad .... Y justamente durante tiempos espiritualmente de nivel bajo de los hombres, se incorporan justamente estos seres para traer un rayo de luz a este mundo donde reina oscuridad profunda .... Porque donde hay un hombre con voluntad de amar en la tierra, siempre hay una luz suave que toca a las almas de los semejantes cariñosamente. Y el ser de la luz siempre trae aquel toque suave a la tierra, porque no hace falta encender el amor en el alma, sino ya flaque con llama pequeña con su entrada en la vida terrenal. Pero aquellos hombres son atacados bastantes veces y se tienen que aprobar .... y tienen que dar testimonio de su voluntad y lo que pide aquel camino por la tierra. Porque con ellos el enemigo de Dios se enfrenta muchas veces, porque espera llevarlos a la deriva, porque no le salió bien en tiempos de antaño. Pero el hombre no está sin protección frente a su poder, porque sus amigos espirituales siempre están a su lado para transmitirle fuerza y que siempre pedirá de Dios. Porque el enlace con Dios un alma de arriba nunca remitirá, aunque es igualmente completamente libre en su voluntad y actos.Y en tiempos de aplanamiento mental resurgen mensajeros de luz y amor entre los hombres, son hombres que admiten abiertamente su filiación a Dios y que trabajan para Él y Su reino .... Hombres que están atravesados por Su espíritu y que anuncian con afán y convicción al salvador divino Jesucristo y que ven su tarea en la vida llevar los hombres a la cruz, porque han captado más profundo la importancia del sacrificio de la cruz y saben en qué peligro se encuentra la humanidad .... Porque su vida de caridad les deja encontrar este conocimiento, y por esto pueden ser representantes trabajosos de Jesucristo y Su obra de salvación. Justamente en tiempos de gran penuria espiritual bajan ayudantes desde arriba a la tierra, pero sin conocimiento sobre su procedencia. Porque ellos mismos tienen que pasar por la prueba de su voluntad, tienen que pasar una vida terrestre muy difícil para conseguir su reto y no deben ser influidos por la parte espiritual que realizarian su trabajo pensando, hablando y actuando forzosamente .... Pero siempre pueden esperar ayuda cuando lo necesitan, porque siempre van en el camino de Dios, El cual reconocen y aman como su padre de todo corazón .... Por esto sus corazones permanecen abiertos para el flujo de fuerza del reino espiritual y les está seguro la llegada a su meta y solamente está en peligro si el hombre tiene enlaces en la tierra que le podrían estirar por abajo. El alma no tiene que temer una caída a la profundidad, pero el peligro que no llega al grado de luz más alto sí que existe, pero su bendición anterior se mantiene .... pero ya no será el ángel dirigido que no puede de otra manera que vivir y activarse en la voluntad de Dios, sino ha pasado por la tierra y tiene una voluntad libre y tiene que pasar la prueba de su ajuste y por esto puede entrar en la esfera más alta de luz para ser indescriptiblemente feliz ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Bendición de las relaciones mentales con Dios ....

B.D. 6859 from 28 de junio 1957, taken from Book No. 73

Quien me escucha cuando le hablo toma el camino seguro hacia la altura .... Y Yo hablo a todos los que reciben Mi Palabra, a los que la aceptan de ellos, a los que Me preguntan con el pensamiento y así les es permitido, en consecuencia, valorar sus pensamientos que ahora les llegan como Mi alocución. Entonces no podrán pensar erróneamente una vez que me hayan reconocido como la fuente de la Verdad a través de sus pensamientos dirigidos hacia Mí, en cuanto quieran experimentar la verdad. Tampoco podrán ya tomar caminos equivocados una vez que me pidan que Yo les guíe .... Sólo tienes que, por tu propia voluntad, darme la oportunidad de dirigirme a ti, y esto siempre ocurre cuando piensas en Mí, tu Dios y Creador, pues cada pensamiento tuyo Me llama a ti y Yo sigo esta llamada. Deben ocuparse a menudo de Mí en el pensamiento, porque esto significa una apertura del corazón a Mi llamada y porque así siempre sólo pueden ganar, pues entonces también recibirán constantemente fuerza para hacer lo que Yo exijo de ustedes, lo que se les anuncia como Mi voluntad a través de Mi llamada. La conexión Conmigo tiene que ser establecida por ustedes mismos porque una vez se aislaron de Mí .... Y no necesitas hacer nada más que pensar en Mí sin intenciones de querer rechazarme .... Estoy siempre dispuesto a complacerlos a ustedes tan pronto como reconozca la voluntad en sus pensamientos para hacer contacto conmigo .... Y entonces también están verdaderamente protegidos de ir por mal camino, porque ahora, al poderles hablar, también he ganado influencia sobre ustedes. Y así, en verdad, no es difícil para ti en la vida terrenal adquirir una riqueza inconmensurable que es eterna, pues el vínculo mental Conmigo te la hará ganar. Es totalmente imposible que ustedes queden con las manos vacías de Mi parte, es totalmente imposible que Yo no aproveche tal vínculo y permanezca en silencio hacia ti, ya que sólo espero esos momentos de quietud cuando te unes a Mí, cuando conversas Conmigo o te diriges inquisitivamente a tu Dios y Creador, y ciertamente también te daré una respuesta que te devolveré en forma de pensamientos si no puedo dirigirme a ti directamente a través de la Palabra interior. Por lo tanto, cada ser humano tiene la oportunidad y el derecho de entrar en contacto Conmigo, y cada ser humano recibirá tanto como desee. Aunque el cuerpo no reciba de manera evidente, pero el alma puede enriquecerse sin límites. Yo quiero hablar con ustedes, así que hablaré a cada uno de ustedes que me escuche, que quiera percibir Mi voz .... Y todos ustedes deberían hacer uso de esta seguridad, deberían competir y regalarme cada minuto libre a Mí, y su tiempo en la tierra sería verdaderamente bien empleado, el vínculo se establecería entonces cada vez más a menudo porque ahora Me anhelan desde el fondo de sus corazones, anhelan a Quien ahora reconocen como su Padre y Quien ahora desean constantemente que se dirija a ustedes. Y también cumplirás todo de buen grado, cumplirás Mi voluntad porque ya la has hecho tuya, porque el vínculo constante Conmigo se traduce también en la sumisión constante a Mi voluntad y porque se ha hecho luz en ti acerca de quién Soy y cómo Me relaciono contigo y tú Conmigo .... Piensen en Mí cada día y cada hora, no Me desconecten nunca, empiecen lo que empiecen, déjenme estar siempre presente llamándoles a través de sus pensamientos .... Y realmente no recorrerán el camino de la vida terrenal en vano, crecerán y madurarán y llegarán a la meta .... Se unirán a Mí para eternamente no separarse más de Mí ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Sin Jesucristo no hay liberación ....

B.D. 6860 from 29 de junio 1957, taken from Book No. 73

Me necesitas si quieres liberarte de tu adversario .... No puedes librarte de él con tus propias fuerzas, debes tener una ayuda que sólo uno puede aportarte: Jesucristo, que derrotó al adversario con Su muerte en la cruz .... En Él estaba Yo mismo, y Él y Yo somos uno, por lo que debes invocar Mi ayuda en Jesucristo y te será verdaderamente concedida .... Si reconoces a un Dios sin ser capaz de reconciliar a Jesucristo, el divino Redentor, con este Dios, entonces tu reconocimiento de un Dios no está todavía convencido, entonces sólo hablas con tu boca sin creer en tu ser más íntimo, y

entonces seguirás recorriendo tu camino terrenal sin Mí, y no podrás liberarte de aquel que se opone a Mí y que todavía te controla y cuyo poder tú sólo, por tí mismo, eres incapaz de romper. Me necesitas, déjame decirte .... o no cumplirás tu propósito de la vida terrenal: la separación de aquel .... al que una vez seguiste voluntariamente .... y volver a Mí, tu Dios y Padre de la eternidad. Yo estoy siempre dispuesto a ayudarles a alejarse de él, pero tienen que pedirme esta ayuda, porque la voluntad de ustedes es codeterminante para que Yo les libere, pues tiene igual derecho a ustedes mientras sigan con la misma voluntad que significa alejarse de Mí. Pero tu debilidad como ser caído ha sido tenida en cuenta .... Un ser humano murió por ti en la cruz por amor y misericordia Quien conocía tu debilidad y por ello también sabía que era imposible que rompieras las cadenas que Mi adversario te había puesto, aunque fuera por tu propia culpa. Me encarné en este ser humano Jesús porque me apiadé de tu estado débil, indefenso y atormentado y porque quise darte la oportunidad de volver a Mí de nuevo y entrar en tu estado original, que es la libertad y la dicha para ti .... Así ofrecí un sacrificio de expiación por ustedes como ser humano, Yo, por así decirlo, llevé la culpa de vuestra pasada apostasía de Mí mismo en el hombre Jesús, y ofrecí a Mi adversario el rescate por ustedes para que les liberara cuando ustedes mismos lo deseasen .... Pero también debes expresar este deseo, debes querer venir a Mí, y debes querer pertenecer a aquellos cuyas almas redimí de tu señor .... Debes hacer uso de la ayuda de Jesucristo, debes volver a llamarme en Jesucristo, y también podrás hacerlo si crees en Él, en su acto de Salvación, en mi encarnación en Él .... Sólo entonces creerás también en Mí mismo con convicción, entonces habré cobrado vida en ti, y entonces ya no recorrerás tu camino terrenal sin Mí, sino que entonces también alcanzarás con seguridad tu meta. Y, por lo tanto, sólo deben preguntarse seriamente una vez sobre el propósito y el objetivo de su vida terrenal y su tarea real .... Y sólo debes tener la seria voluntad de no haber sido un fracasado al final de tu vida en esta tierra .... Y si tienes esta voluntad, pide ayuda a Aquel que es el único que puede ayudarte: Jesucristo .... porque Él y yo somos uno, y si lo invocas a Él, me invocas a Mí y tu llamada no quedará desatendida. Porque todo aquel que desee seriamente alcanzar la meta de su vida terrenal pronto será guiado por el camino correcto y se dará cuenta de que no hay ayuda sin Jesucristo .... Pero Yo no puedo determinar la voluntad más íntima, el deseo más íntimo .... es libre .... Sólo puedo advertirte y amonestarte una y otra vez, puedo animarte a pensar .... Pero debes actuar de acuerdo con este deseo interior, y tu estado de madurez también será en correspondencia a eso cuando dejes esta tierra ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

También los discípulos fueron enseñados por Dios

B.D. 6863 from 2 de julio 1957, taken from Book No. 73

Yo Mismo quiero enseñaros y anunciaros de nuevo el Evangelio del Amor, como lo hice en la tierra. También Mis discípulos tuvieran que recibir el Evangelio de la misma forma como Yo ahora os lo proporciono, también ellos tenían que escuchar en el interior lo que Yo a ellos les hablaba, y después de Mi muerte terrenal tenían que dejar que Mi Espíritu les hablara en sí, que les decía lo mismo como Yo Mismo durante Mi caminar en la tierra. Tambien Mis discípulos estaban antes ignorantes de ello, y Yo les proporcionaba un saber desconocido por completo a ellos, pero en ellos había el fundamento para que recibieran un saber semejante.

Y así también puedo Yo ahora hablar directamente a los que muestran igualmente las previas condiciones que se precisan, es decir, los que hacen posible en sí el obrar de Mi Espíritu mediante una conducta de amor, mediante la entrega total a Mí y la entera sumisión a Mi Voluntad. Pues sólo éstos son capaces de percibir en sí la voz tenue y fina, la cual les da nuevamente información de Mi Voluntad, de la Doctrina de Amor divina, que es la suma del Evangelio, la que a vosotros hombres os debe ser anunciada.

Y a Mí Mismo me hace feliz, de poderos introducir en un saber que os revele Mi Amor, Sabiduría y Poder.

Debéis enteraros acerca de Mi Plan de salvación, acerca de Mi infinito Amor a vosotros y acerca de la meta que podéis alcanzar, si vosotros hombres aceptáis el Evangelio del amor y os esforzáis de vivir según él. Yo también quiero haceros felices a vosotros con este “saber”, el cual se hace vivo entonces primero, si existen estas condiciones: Una vida de amor, el cumplimiento de Mis Preceptos del amor a Dios y al prójimo. Pues es entonces cuando ese saber significa “Conocimiento” mientras que, de lo contrario, aunque él os sea dirigido, continúa siendo un saber muerto que no aporta ningún progreso para vuestras almas.

Mas si Yo Mismo puedo instruíros, si Yo puedo hablaros directamente, entonces están ahí esas condiciones previas, entonces váis a comprender todo, ígual como Mis primeros discípulos, y también podéis transmitirlo, porque Mi Espíritu os ilumina, de tal modo que vuestro pensar es justo y no necesitáis temer ningún pensamiento erroneo. Y Yo tengo en ello Mi alegría, en verdad, de que pueda dirigir la Verdad a la tierra, pues la Verdad es Mi Ser, y los hombres se mueven por lo general en un mundo del engaño y del error, la mayoria están subordinados aún al príncipe de la tinieblas.

Si Yo puedo traer ahora luz en este mundo, de ese modo puedo Yo expulsarlo de su ámbito, Yo puedo reunir hombres alrededor de la luz que de Mi irradia. Yo puedo obsequiarles la Verdad y con ella ahuyentar a Mi adversario, Yo puedo debilitar su efecto nocivo, pues la Verdad hace que se deje reconocer a él y su traficar, y perderá partidarios, porque la Verdad impulsa a Mí Mismo también, a quien Yo Mismo soy la Verdad.

Yo os he prometido al “Consolador”, al “Espíritu de la Verdad”, el que os introducirá en toda la Verdad. Y Yo dejo que Mis Promesas se cumplan también. Pero para eso pongo Yo condiciones, las que vosotros también, pues, tenéis que cumplir, porque Yo no me interno en un ámbito ilegal que pertenece a Mi enemigo. Pero en el cumplimiento de esos requisitos, demostráis con ello también vuestra voluntad de deshaceros o apartaros de la esfera de Mi enemigo, y así puedo Yo luego ir a vosotros y en forma de Mi Palabra, por el obrar de Mi Espíritu, llevaros luz y libertad.

De ese modo puedo Yo también instru íros al igual que Mis primeros discípulos. Yo puedo suministraros la prueba de que estoy entre vosotros, aún así, como en el tiempo de Mi caminar en la tierra. Yo puedo hablaros, y vosotros Me oireís. Yo puedo dejaros que os hagáis una idea de Mi gobernar y obrar, en Mi Plan de salvación, el cual tiene sólo por objeto vuestra perfección; Yo puedo hacer que podáis ver, los que antes habéis andado ciegos por la vida terrenal. Yo puedo dirigiros en toda la Verdad, como os lo he prometido, porque Mi Palabra es y seguirá siendo la eterna Verdad, y toda promesa se cumple.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Reconocer y reconocimiento de un poder creativo ....

B.D. 6866 from 5 de julio 1957, taken from Book No. 73

En su mayor parte, el propósito y el significado de su existencia terrenal es desconocido para el hombre, porque tan pronto como no cree plenamente en lo que se le ha enseñado al respecto, esas enseñanzas para él son irrelevantes. Y, por lo tanto, siempre solo seguirá los acontecimientos terrenales y su propio fatídico currículum vitae y con esto estar más o menos satisfecho, pero siempre solo con respecto a los efectos terrenales y a su propio estado situación de vida. Y para esa persona siempre queda una sola pregunta que él mismo no podrá contestar. Entonces también anda en un estado de indiferencia interior o resentimiento interior, porque nunca encontrará plena satisfacción en su existencia terrenal, que le parece inútil.

Un velo cuelga delante de sus ojos .... y si puede levantarlo, entonces ve una zona radiante que le estimula a entrar y lo libera de su indiferencia frente a la vida terrenal. Porque ahora reconoce su objetivo y se esfuerza por alcanzarlo .... Pero es difícil abrir los ojos a esos hombres para que puedan ver algo que antes desconocían .... Pero nunca un hombre será capaz de cerrar sus ojos quien una vez ha mirado en un área donde hay luz y calor, donde fue hecho feliz a través del reconocimiento, donde preguntas previamente sin respuesta se responden por sí solas, donde la verdad brilla hacia él, lo que le regala una completa aclaración y satisfacción.

Y por eso nadie debería creerse sabiendo quien no siente la paz interna y la felicidad interior, porque aún no ha visto el área brillante. Ante sus ojos todavía está el velo que todo lo oscurece, que lo cubre todo, aunque el conocimiento terrenal llena al hombre, pero que nunca regala el sentimiento de esa satisfacción interior porque es efímero. Solo el establecimiento de objetivos correcto aclara el pensamiento del hombre, y el establecimiento de objetivos correcto consiste en querer explorar aquellas áreas que permanecen cerradas al investigador intelectual.

Pero se pueden descubrir .... Y eso es de que los hombres dudan .... que es posible descubrir los secretos del eterno Espíritu Creativo, que este Espíritu Creativo Mismo esté listo para revelarlos a aquellos quienes seriamente desean una aclaración. Quien busca y encuentra plena satisfacción en el mundo no desea saber lo que se le está ocultando .... Pero a quien también el mundo le deja insatisfecho debe enfocarse en problemas inexplicables, debería pensar más, el conocimiento terrenal por sí solo no debería satisfacerle, debería buscar una conexión entre él mismo como criatura y el Espíritu Creativa de la Eternidad, no importa cómo se Lo imagine.

También debería reconocer esta conexión y admitirlo, porque él mismo es impotente ante el destino .... También debería reconocer y admitir está conexión porque él mismo es impotente ante el destino .... y también debería buscar conscientemente ponerse en contacto con este Espíritu Creativo de la Eternidad .... Con el poder que puede reconocer sobre sí mismo y, por tanto, también debería reconocer. Luego ya entra en una zona que antes le era desconocida, porque ese poder se le revela .... Tanto si vosotros los humanos queréis creerlo como si no .... tenéis la posibilidad de hacer que este poder supremo se revele solo a través de vuestra voluntad .... Podéis desear y recibir de El porque no se os niega, porque sois Su criatura y .... aunque estéis aislados .... pero estáis y permaneceréis inseparablemente conectados con El.

El concepto de Dios no tiene que ser completamente explicado para vosotros si solo os inclináis ante el omnipotente poder creativo, que no podéis negar .... y vuestros pensamientos ahora seguirán caminos completamente diferentes, las ondas de pensamiento se recibirán sin resistencia, que giran a vuestro alrededor y que siempre os regalan una nueva aclaración porque fluyen hacía vosotros de ese Poder, al que ahora os inclináis con el deseo de estar conectados con El.

No os quedáis sin respuesta cuando hacéis preguntas en este contacto, pero tenéis que aguzar vuestro oído espiritual para escuchar la voz fina que os responde .... es decir, ahora debéis esperar con un anhelo verdaderamente serio los pensamientos que ahora se os acercan, porque estos son expresiones de ese Poder todopoderoso Que quiere revelarse a aquellos que desean seriamente ....

Ninguna persona pensante podrá negar este poder, no importa cómo lo llame .... Pero existe, y el hombre mismo es su producto .... Un ser, que es capaz de pensar y que tiene propia voluntad.

Y, por lo tanto, también tiene que ser atribuido capacidad de pensar y voluntad a este Espíritu Creativo, que son las características de una esencia de ser en la máxima perfección. Solo este reconocimiento debería ser suficiente para confiarse a este poder, para solicitarle información sobre el significado y el propósito de la vida terrenal y para expresarle la voluntad de luchar por el objetivo real ....

Y entonces el hombre también, consciente de su propia debilidad e insuficiencia, pedirá a ese Poder por apoyo y por fuerza y luz para poder recorrer con éxito el camino de la vida .... y su petición no será en vano ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise